# Relatório Anual da Corregedoria Geral do Ministério Público de Mato Grosso

2021

Senhor Procurador-Geral de Justiça

Senhores(as) membros do Colégio de Procuradores de Justiça

Em cumprimento ao disposto no art. 37, inciso II, da Lei Complementar nº 416/10, a Corregedoria-Geral do Ministério Público de Mato Grosso apresenta ao Egrégio Colégio de Procuradores de Justiça o Relatório das atividades desenvolvidas no período de 1º de janeiro a 31 de dezembro de 2021.

Cuiabá-MT, 1º de fevereiro de 2022.

**HÉLIO FREDOLINO FAUST**Corregedor-Geral do MP/MT

## SUMÁRIO

<u>Apresentação</u>	
1 - Estrutura Judiciária de Mato Grosso	2
2 - Órgãos de Execução – Ministério Público	
2.1 - Procuradorias de Justiça.	∠
2.2 - Promotorias de Justiça	∠
3 - Carreira	2
3.1 - Cargos existentes	∠
3.2 - Cargos Providos	
4 - Lotacionograma	5
5 - Atividades Institucionais da Corregedoria Geral:	5
5.1 - Correições 2020:	5
5.2 – Inspeções/Vistorias:	7
5.3 - Procedimentos Disciplinares em Geral:	8
5.3.1 – Reclamações Disciplinares:	8
5.3.2 - Sindicâncias:	8
5.3.3 - Processos Administrativos Disciplinares:	8
5.3.4 - Total dos Processos Disciplinares:	8
5.3.5 – Transação Disciplinar:	8
5.3.6 - Outros Procedimentos:	9
5.3.7 - Feitos de natureza disciplinar:	9
5.4 - Afastamentos	9
5.5 – Obras Técnicas	10
5.6 - Atos Normativos:	10
5.7 - Recomendações:	11
5.8 – Orientação aos membros e servidores acerca dos andamentos do SIMP	12
5.9 - Participações da Corregedoria Geral em Eventos fora do Estado de MT:	12
5.10 - Atividades Junto ao CSMP.	12
5.10.1 - Movimentação na Carreira	12
5.10.2 – Estágio Probatório	17
5.11 - Atividades por demandas do Conselho Nacional do Ministério Público-CNMP:	18
5.11.1 – Relatório de Interceptação Telefônica	18
5.11.2 – Relatório Anual de Átuação Funcional	19
5.11.3 – Relatório de Inspeção a Estabelecimento Penal	19
5.11.4 – Relatório de Visita a Estabelecimento Institucional da Infância	19
5.11.5 – Relatório de Inspeção – Controle Externo da Atividade Polícial	20
5.11.6 – Meta ENASP	20
5.11.7 – Instituições de Longa Permanência de Idosos (ILPI's)	21
5.11.8 - Instituições de Pessoas em Situação de Rua	23
6 – Produtividade 2019	25
6.1 – Procuradorias de Justiça	25
6.2 – Promotorias de Justiça	
7-Equipe da Corregedoria	
ANEXO I (LOTACIONOGRAMA)	
ANEXO II (SISTEMA PRISIONAL).	
ANEXO III (RELATÓRIOS DA INFÂNCIA)	
ANEYO IV /PELATÓPIOS _ DELEGACIAS /PEPÍCIA /IMI /MILITAPI	

#### 1- Estrutura Judiciária de Mato Grosso

Comarcas	Processos (Total Geral do Estado – Novembro/2020)	Juízes de Direito
85	812.166	253

## 2- Órgãos de Execução – Ministério Público

## 2.1- Procuradorias de Justiça

Procuradorias Cíveis	12 Procuradores de Justiça	
Procuradorias Criminais	15 Procuradores de Justiça	
Procuradorias Especializadas	5 Procuradores de Justiça	
Procuradorias Substitutas	3 Procuradores de Justiça	
Total	35 Procuradores	

## 2.2- Promotorias de Justiça

Por força da Resolução nº 211/2021-CPJ, a partir de 04.02.2021, 42 comarcas do Estado foram reclassificadas como de Entrância Final.

Entrância	Promotorias Cíveis	Promotorias Criminais	Promotorias de Justiça	Promotorias Vagas	Promotorias Suspensas
Final	90	88	54	28	20
Total - 280					

#### 3- Carreira

## 3.1- Cargos Existentes

Lei 416/2010 (alterada pela Lei Complementar nº 470/2012 e 593/2017)

Procuradores de Justiça	Promotores de Justiça	Promotor de Justiça Substituto		
37	285	35		
Total - 337				

## 3.2- Cargos Providos

Procuradores de Justiça	Promotores de Entrância Final	Promotores Substitutos			
35	206	12			
Total de Membros -253					

#### 4- Lotacionograma

A Corregedoria mantém atualizado um lotacionograma que serve para auxiliar o Corregedor-Geral a tomar decisões no que se refere as designações de membros, visando a suprir as necessidades de cada promotoria de justiça, conforme o quadro no <u>Anexo I</u>.

## 5- Atividades Institucionais da Corregedoria-Geral:

#### 5.1- Correições 2021:

Foram realizadas 31 correições nas Procuradorias de justiça, 17 nas Promotorias de entrância inicial, 02 nas de entrância intermediária, 57 nas de entrância final e ainda 02 em órgãos auxiliares perfazendo um total de 109 intervenções correicionais realizadas por esta Corregedoria no período de março a novembro de 2021, conforme demonstrado nos quadros abaixo:

Data	Promotor(a) de Justiça	Promotoria	Comarca	Correicionado por:
08/03	Elton Oliveira Amaral	1º Criminal	Mirassol D'Oeste	João Gadelha
08/03	Tessaline Luciana Higuchi Viegas dos Santos	1º Cível	Mirassol D'Oeste	João Gadelha
22/03	Maria Coeli Pessoa de Lima	1º Cível	Diamantino	Tiago/Wesley
23/03	Gileade Pereira Souza Maia	1º Criminal	Diamantino	Wesley
23/03	Daniel Balan Zappia	2º Cível	Diamantino	Tiago
06/04	Mário Anthero Silveira de Souza Bueno Schober	1ª Projus	Poconé	Tiago
06/04	Adalberto Ferreira de Souza Júnior	2º Projus	Poconé	Wesley
27/04	Dannilo Preti Vieira	1º Criminal	Juína	Wesley/Regilaine
27/04	Marcelo Linhares Ferreira	1º Cível	Juína	Wesley/Regilaine
28/04	Rafael Marinello	2º Criminal	Juína	Wesley/Regilaine
10/05	Cleuber Alves Monteiro	1º Criminal	Nova Monte Verde	Wesley/Regilaine
11/05	Cleuber Alves Monteiro	1º Criminal	Apiacás	Wesley/Regilaine
12/05	Caroline de Assis e Silva Holmes Lins	1º Criminal	Cotriguaçú	Regilane
13/05	Aldo Kawamura Almeida	1º Criminal	Colniza	Wesley/Regilaine
14/05	Fernando de Almeida Bosso	1º Criminal	Aripuanã	Wesley/Regilaine
14/06	Washington Eduardo Borrére	1º Cível	Cáceres	Wesley
15/06	José Vicente Gonçalves de Souza	1º Criminal	Cáceres	Wesley
15/06	Liane Amélia Chaves	2º Cível	Cáceres	Regilaine
16/06	Eulália Natália Silva Melo	2ª Criminal	Cáceres	Regilaine
16/06	Enaile Laura Nunes da Silva	3º Cível	Cáceres	Regilaine
17/06	Paulo Alexandre Alba Colucci	3ª Criminal	Cáceres	Wesley
17/06	Augusto Lopes Santos	4º Cível	Cáceres	Regilaine
08/07	Grasielle Beatriz Galvão	1º Criminal	Guiratinga	Regilaine
12/07	Joana Maria Bortoni	1º Cível	Rondonópolis	João Gadelha

12/07   Wagner Antônio Camillo   2º Civel   Rondonópolis   João Gadelha   13/07   Antônio Moreira da Silva   1º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   13/07   Francisco Gomes de Souza Júnior   2º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   14/07   Wagner Antônio Camillo   3º Civel   Rondonópolis   João Gadelha   14/07   Patricia Eleutério Campos Dower   4º Civel   Rondonópolis   João Gadelha   15/07   Fábio Paulo da Costa Latorraca   3º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   15/07   Augusto Cesar Fuzaro   4º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Nonete Bernardes Oliveira Lopes   5º Civel   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Ari Madeira Costa   6º Civel   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Ari Madeira Costa   6º Civel   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Reinaldo Antônio Vessani Filho   5º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Reinaldo Antônio Vessani Filho   5º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Reinaldo Antônio Vessani Filho   7º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Civel   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonópolis   João Gadelha   1º Criminal   Primovera do Leste   João Gadelha   10/08   Rondonó					
13/07   Francisco Gomes de Souza Júnior   2º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   14/07   Wagner Antônio Camilo   3º Cível   Rondonópolis   João Gadelha   14/07   Patricia Eleutério Campos Dower   4º Cível   Rondonópolis   João Gadelha   15/07   Fábio Paulo da Costa Latorraca   3º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   15/07   Augusto Cesar Fuzaro   4º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   15/07   Avi Madeira Costa   6º Cível   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Ari Madeira Costa   6º Cível   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Ari Madeira Costa   6º Cível   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Ari Madeira Costa   6º Cível   Rondonópolis   João Gadelha   19/07   Ari Madeira Costa   6º Cível   Rondonópolis   João Gadelha   20/07   Marcelo Domingos Mansour   6º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   20/07   Reinaldo Antônio Vessani Filho   7º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   21/07   Reinaldo Antônio Vessani Filho   7º Criminal   Rondonópolis   João Gadelha   20/07   Nathalia Moreno Pereira   1º Criminal   Pedra Preta   João Gadelha   20/08   Luciano Martins do Silva   1º Cível   Primavera do Leste   João Gadelha   20/08   Primavera do Leste   João Gadelha   2º Círminal   Primavera do Leste   João Gadelha   2º Criminal   Primavera do Leste   João Gadel	12/07	Wagner Antônio Camilo	2º Cível	Rondonópolis	João Gadelha
14/07 Wagner Antônio Camilo  3º Cível Rondonópolis  João Gadelha  14/07 Patricia Eleutério Campos Dower  4º Cível Rondonópolis  João Gadelha  15/07 Fábio Paulo da Costa Latorraca  3º Criminal Rondonópolis  João Gadelha  15/07 Augusto Cesar Fuzaro  4º Criminal Rondonópolis  João Gadelha  19/07 Ari Madeira Costa  6º Cível Rondonópolis  João Gadelha  20/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho  5º Criminal Rondonópolis  João Gadelha  20/07 Marcelo Domingos Mansour  6º Criminal Rondonópolis  João Gadelha  21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho  7º Criminal Rondonópolis  João Gadelha  22/07 Natholio Moreno Pereira  1º Criminal Rondonópolis  João Gadelha  22/07 Natholio Moreno Pereira  1º Criminal Rondonópolis  João Gadelha  10/08 Fabiola Fuzinatto Valandro  1º Cível Primavera do Leste  João Gadelha  10/08 Matheus Pavão de Oliveira  2º Cível Primavera do Leste  João Gadelha  11/08 Carlos Eduardo Pacianotto  2º Criminal  11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  14/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  14/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  14/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  14/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga  João Gadelha  14/08 Rondonópolis  João Gadelha  14/08 Rejana Soares de Aguiar  18 Cível Paranatinga  João Gadelha  14/08 Rejana Soares de Aguiar  18 Cível Paranatinga  João Gadelha  14/08 Rejana Soares de Aguiar  18 C	13/07	Antônio Moreira da Silva	1º Criminal	Rondonópolis	João Gadelha
14/07 Patricia Eleutério Campos Dower 4º Cível Rondonópolis João Gadelha 15/07 Fábio Paulo da Costa Latorraca 3º Criminal Rondonópolis João Gadelha 15/07 Augusto Cesar Fuzaro 4º Cível Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ivonete Bernardes Oliveira Lopes 5º Cível Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ari Madeira Costa 6º Cível Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ari Madeira Costa 6º Cível Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ari Madeira Costa 6º Cível Rondonópolis João Gadelha 19/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 5º Criminal Rondonópolis João Gadelha 10/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 10/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 10/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 10/07 Petra Preta João Gadelha 10/08 Rondonópolis João Gadelha 10/08 Rondonópolis João Gadelha 10/08 Rotholia Fuzinatto Valandro 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Matheus Pavão de Oliveira 2º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Carlos Eduardo Pacianotto 2º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/08 Rhyzea Cúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/08 Rojara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 10/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Roraes Bata Ribeiro 1º Cível Pranatinga João Gadelha 11/09 Rhyzea Lúci	13/07	Francisco Gomes de Souza Júnior	2ª Criminal	Rondonópolis	João Gadelha
15/07 Fábio Paulo da Costa Latorraca 3º Criminal Rondonópolis João Gadelha 15/07 Augusto Cesar Fuzaro 4º Criminal Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ivonete Bernardes Oliveira Lopes 5º Cível Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ari Madeira Costa 6º Cível Rondonópolis João Gadelha 20/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 5º Criminal Rondonópolis João Gadelha 20/07 Marcelo Domingos Mansour 6º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 22/07 Nathalia Moreno Pereira 1º Criminal Pedra Preta João Gadelha 20/08 Fabiola Fuzinatto Valandro 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Fabiola Fuzinatto Valandro 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Carlos Eduardo Pacianotto 2º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Primavera do Leste João Gadelha 12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabrício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 140 Alto Araguaia Wesley 24/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Cível Alto Araguaia Wesley 25/08 Frederico César Batista Ribeiro 2º Criminal Alto Araguaia Wesley Wesley Wisson Luiz Franco Mendes 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley João Batista Cubis de Lima Canan 2º Civiel Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Civiel Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Civiel Barra do Garças João/Wesley 16/09 Luciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley João Mathalia Carol Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley João Mesley Juciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley João Mesley Juciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley João Mesley Juciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley João/Wesley Juciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley João/Wesley Juciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley	14/07	Wagner Antônio Camilo	3º Cível	Rondonópolis	João Gadelha
15/07 Augusto Cesar Fuzaro 4º Criminal Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ivonete Bernardes Oliveira Lopes 5º Cível Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ari Madeira Costa 6º Cível Rondonópolis João Gadelha 20/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 5º Criminal Rondonópolis João Gadelha 20/07 Marcelo Domingos Mansour 6º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho Pedra Preta João Gadelha 22/07 Nathalia Moreno Pereira 1º Criminal Pedra Preta João Gadelha 09/08 Luciano Martins da Silva 1º Cível Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Fabíola Fuzinatto Valandro 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Matheus Pavão de Oliveira 2º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabrício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 14/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Criminal Alto Araguaia Wesley 24/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Cível Alto Araguaia Wesley 25/08 Frederico César Batista Ribeiro 2º Criminal Alto Araguaia Wesley 14/09 Wdison Luiz Franco Mendes 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley 14/09 Nathalia Carol Manzano Magnani 1º Cível Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Cíviel Barra do Garças João/Wesley	14/07	Patricia Eleutério Campos Dower	4º Cível	Rondonópolis	João Gadelha
19/07 Ivonete Bernardes Oliveira Lopes 5º Cível Rondonópolis João Gadelha 19/07 Ari Madeira Costa 6º Cível Rondonópolis João Gadelha 20/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 5º Criminal Rondonópolis João Gadelha 20/07 Marcelo Domingos Mansour 6º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 22/07 Nathalia Moreno Pereira 1º Criminal Pedra Preta João Gadelha 10/08 Febíola Fuzinatho Valandro 1º Cível Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Matheus Pavão de Oliveira 2º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Carlos Eduardo Pacianotto 2º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 13/08 Febício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 24/08 Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana 1º Criminal Alto Araguaia Wesley 25/08 Frederico César Batista Ribeiro 2º Criminal Alto Araguaia Wesley 25/08 Ana Paula Silveira Parente 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley 14/09 Vidison Luiz Franco Mendes 1º Cível Barra do Garças João/Wesley 15/09 João Batista de Oliveira 2º Criminal Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Cível Barra do Garças João/Wesley	15/07	Fábio Paulo da Costa Latorraca	3ª Criminal	Rondonópolis	João Gadelha
19/07 Ari Madeira Costa 6º Cível Rondonópolis João Gadelha 20/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 5º Criminal Rondonópolis João Gadelha 20/07 Marcelo Domingos Mansour 6º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho Pedra Preta João Gadelha 22/07 Nathalia Moreno Pereira 1º Criminal Pedra Preta João Gadelha 09/08 Luciano Martins da Silva 1º Cível Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Fabíola Fuzinatto Valandro 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Matheus Pavão de Oliveira 2º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Carlos Eduardo Pacianotto 2º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabrício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 24/08 Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana 1º Criminal Paranatinga Wesley 24/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Cível Alto Araguaia Wesley 25/08 Frederico César Batista Ribeiro 2º Criminal Alto Araguaia Wesley 26/08 Ana Paula Silveira Parente 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley 14/09 Vidison Luiz Franco Mendes 1º Cível Barra do Garças João/Wesley 14/09 Nathalia Carol Manzano Magnani 1º Cível Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Cível Barra do Garças João/Wesley	15/07	Augusto Cesar Fuzaro	4º Criminal	Rondonópolis	João Gadelha
20/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 5º Criminal Rondonópolis João Gadelha 20/07 Marcelo Domingos Mansour 6º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho 7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 22/07 Nathalia Moreno Pereira 1º Criminal Pedra Preta João Gadelha 09/08 Luciano Martins da Silva 1º Cível Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Fabíola Fuzinatto Valandro 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Matheus Pavão de Oliveira 2º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabírício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabírício Miranda Mereb 1º Criminal Alto Araguaia Wesley 24/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Cível Alto Araguaia Wesley 24/08 Regiane Soares de Ribista Ribeiro 2º Criminal Alto Araguaia Wesley 26/08 Ana Paula Silveira Parente 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley 14/09 Vadison Luiz Franco Mendes 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley 15/09 João Batista de Oliveira 2º Criminal Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Criwinal Barra do Garças João/Wesley	19/07	Ivonete Bernardes Oliveira Lopes	5º Cível	Rondonópolis	João Gadelha
20/07 Marcelo Domingos Mansour  6º Criminal Rondonópolis João Gadelha 21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho  7º Criminal Rondonópolis João Gadelha 22/07 Nathalia Moreno Pereira 1º Criminal Pedra Preta João Gadelha 09/08 Luciano Martins da Silva 1º Cível Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Fabíola Fuzinatto Valandro 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Matheus Pavão de Oliveira 2º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Carlos Eduardo Pacianotto 2º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabrício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 24/08 Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso 24/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Criminal Primavera do Leste Paranatinga Vesley 26/08 Ana Paula Silveira Parente 1º Criminal Alto Araguaia Wesley 26/08 Ana Paula Silveira Parente 1º Criminal Alto Garças Wesley 14/09 Wdison Luiz Franco Mendes 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Cível Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Cível Barra do Garças João/Wesley	19/07	Ari Madeira Costa	6º Cível	Rondonópolis	João Gadelha
21/07 Reinaldo Antônio Vessani Filho  7º Criminal  Rondonópolis  João Gadelha  22/07 Nathalia Moreno Pereira  1º Criminal  Pedra Preta  João Gadelha  09/08 Luciano Martins da Silva  1º Cível  Primavera do Leste  João Gadelha  10/08 Fabíola Fuzinatto Valandro  1º Criminal  Primavera do Leste  João Gadelha  10/08 Matheus Pavão de Oliveira  2º Cível  Primavera do Leste  João Gadelha  11/08 Carlos Eduardo Pacianotto  2º Criminal  Primavera do Leste  João Gadelha  11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro  3º Criminal  Primavera do Leste  João Gadelha  11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível  Paranatinga  João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Criminal  Paranatinga  João Gadelha  13/08 Fabrício Miranda Mereb  1º Criminal  Paranatinga  João Gadelha  24/08 Regiane Soares de Aguiar  1º Criminal  Alto Araguaia  Wesley  25/08 Frederico César Batista Ribeiro  2º Criminal  Alto Araguaia  Wesley  26/08 Ana Paula Silveira Parente  1º Criminal  Barra do Garças  João/Wesley  14/09 Nathalia Carol Manzano Magnani  1º Cível  Barra do Garças  João/Wesley  15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan  2º Cível  Barra do Garças  João/Wesley  João/Wesley	20/07	Reinaldo Antônio Vessani Filho	5º Criminal	Rondonópolis	João Gadelha
22/07 Nathalia Moreno Pereira 1º Criminal Pedra Preta João Gadelha 09/08 Luciano Martins da Silva 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Fabíola Fuzinatto Valandro 1º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 10/08 Matheus Pavão de Oliveira 2º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Carlos Eduardo Pacianotto 2º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabrício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabrício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 12/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Criminal Alto Araguaia Wesley 24/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Cível Alto Araguaia Wesley 25/08 Frederico César Batista Ribeiro 2º Criminal Alto Araguaia Wesley 14/09 Wdison Luiz Franco Mendes 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley 14/09 Nathalia Carol Manzano Magnani 1º Cível Barra do Garças João/Wesley 15/09 João Batista de Oliveira 2º Criminal Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Cível Barra do Garças João/Wesley 16/09 Luciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley João/Wesley	20/07	Marcelo Domingos Mansour	6º Criminal	Rondonópolis	João Gadelha
09/08Luciano Martins da Silva1º CívelPrimavera do LesteJoão Gadelha10/08Fabíola Fuzinatto Valandro1º CriminalPrimavera do LesteJoão Gadelha10/08Matheus Pavão de Oliveira2º CívelPrimavera do LesteJoão Gadelha11/08Carlos Eduardo Pacianotto2º CriminalPrimavera do LesteJoão Gadelha11/08Nayara Roman Mariano Scolfaro3º CriminalPrimavera do LesteJoão Gadelha12/08Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes1º CívelParanatingaJoão Gadelha13/08Fabrício Miranda Mereb1º CriminalParanatingaJoão Gadelha24/08Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso1º CriminalAlto AraguaiaWesley24/08Regiane Soares de Aguiar1º CívelAlto AraguaiaWesley25/08Frederico César Batista Ribeiro2º CriminalAlto AraguaiaWesley26/08Ana Paula Silveira Parente1º CriminalAlto GarçasJoão/Wesley14/09Wdison Luiz Franco Mendes1º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley14/09Nathalia Carol Manzano Magnani1º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley15/09João Batista de Oliveira2º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	21/07	Reinaldo Antônio Vessani Filho	7º Criminal	Rondonópolis	João Gadelha
10/08Fabíola Fuzinatto Valandro1º CriminalPrimavera do LesteJoão Gadelha10/08Matheus Pavão de Oliveira2º CívelPrimavera do LesteJoão Gadelha11/08Carlos Eduardo Pacianotto2º CriminalPrimavera do LesteJoão Gadelha11/08Nayara Roman Mariano Scolfaro3º CriminalPrimavera do LesteJoão Gadelha12/08Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes1º CívelParanatingaJoão Gadelha13/08Fabrício Miranda Mereb1º CriminalParanatingaJoão Gadelha24/08Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana1º CriminalAlto AraguaiaWesley24/08Regiane Soares de Aguiar1º CívelAlto AraguaiaWesley25/08Frederico César Batista Ribeiro2º CriminalAlto AraguaiaWesley26/08Ana Paula Silveira Parente1º CriminalAlto GarçasWesley14/09Wdison Luiz Franco Mendes1º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley14/09Nathalia Carol Manzano Magnani1º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley15/09João Batista de Oliveira2º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	22/07	Nathalia Moreno Pereira	1º Criminal	Pedra Preta	João Gadelha
10/08 Matheus Pavão de Oliveira 2º Cível Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Carlos Eduardo Pacianotto 2º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha 12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha 13/08 Fabrício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha 24/08 Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso 24/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Cível Alto Araguaia Wesley 25/08 Frederico César Batista Ribeiro 2º Criminal Alto Araguaia Wesley 26/08 Ana Paula Silveira Parente 1º Criminal Barra do Garças Wesley 14/09 Nathalia Carol Manzano Magnani 1º Cível Barra do Garças João/Wesley 15/09 João Batista de Oliveira 2º Criminal Barra do Garças João/Wesley 15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Cível Barra do Garças João/Wesley 16/09 Luciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley	09/08	Luciano Martins da Silva	1º Cível	Primavera do Leste	João Gadelha
11/08 Carlos Eduardo Pacianotto  2º Criminal Primavera do Leste João Gadelha  11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro 3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes 1º Cível Paranatinga João Gadelha  13/08 Fabrício Miranda Mereb 1º Criminal Paranatinga João Gadelha  24/08 Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso  24/08 Regiane Soares de Aguiar 1º Cível Alto Araguaia Wesley  25/08 Frederico César Batista Ribeiro 2º Criminal Alto Araguaia Wesley  26/08 Ana Paula Silveira Parente 1º Criminal Alto Garças Wesley  14/09 Wdison Luiz Franco Mendes 1º Criminal Barra do Garças João/Wesley  15/09 João Batista de Oliveira 2º Criminal Barra do Garças João/Wesley  15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan 2º Cível Barra do Garças João/Wesley  16/09 Luciana Rocha Abrão David 3º Criminal Barra do Garças João/Wesley	10/08	Fabíola Fuzinatto Valandro	1º Criminal	Primavera do Leste	João Gadelha
11/08 Nayara Roman Mariano Scolfaro  3º Criminal Primavera do Leste João Gadelha  12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível Paranatinga João Gadelha  13/08 Fabrício Miranda Mereb  1º Criminal Paranatinga João Gadelha  24/08 Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso  24/08 Regiane Soares de Aguiar  1º Cível Alto Araguaia Wesley  25/08 Frederico César Batista Ribeiro  2º Criminal Alto Araguaia Wesley  26/08 Ana Paula Silveira Parente  1º Criminal Alto Garças Wesley  14/09 Wdison Luiz Franco Mendes  1º Criminal Barra do Garças João/Wesley  15/09 João Batista de Oliveira  2º Criminal Barra do Garças João/Wesley  15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan  2º Cível Barra do Garças João/Wesley  16/09 Luciana Rocha Abrão David  3º Criminal Barra do Garças João/Wesley	10/08	Matheus Pavão de Oliveira	2º Cível	Primavera do Leste	João Gadelha
12/08 Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes  1º Cível  Paranatinga  João Gadelha  13/08 Fabrício Miranda Mereb  1º Criminal  Paranatinga  João Gadelha  24/08 Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso  24/08 Regiane Soares de Aguiar  1º Cível  Alto Araguaia  Wesley  25/08 Frederico César Batista Ribeiro  2º Criminal  Alto Araguaia  Wesley  26/08 Ana Paula Silveira Parente  1º Criminal  Alto Garças  Wesley  14/09 Wdison Luiz Franco Mendes  1º Criminal  Barra do Garças  João/Wesley  15/09 João Batista de Oliveira  2º Criminal  Barra do Garças  João/Wesley  2º Criminal  Barra do Garças  João/Wesley  15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan  2º Cível  Barra do Garças  João/Wesley  16/09 Luciana Rocha Abrão David  3º Criminal  Barra do Garças  João/Wesley	11/08	Carlos Eduardo Pacianotto	2º Criminal	Primavera do Leste	João Gadelha
13/08Fabrício Miranda Mereb1º CriminalParanatingaJoão Gadelha24/08Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso1º CriminalAlto AraguaiaWesley24/08Regiane Soares de Aguiar1º CívelAlto AraguaiaWesley25/08Frederico César Batista Ribeiro2º CriminalAlto AraguaiaWesley26/08Ana Paula Silveira Parente1º CriminalAlto GarçasWesley14/09Wdison Luiz Franco Mendes1º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley14/09Nathalia Carol Manzano Magnani1º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley15/09João Batista de Oliveira2º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	11/08	Nayara Roman Mariano Scolfaro	3º Criminal	Primavera do Leste	João Gadelha
24/08Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso1º Criminal 1º CívelAlto AraguaiaWesley24/08Regiane Soares de Aguiar1º CívelAlto AraguaiaWesley25/08Frederico César Batista Ribeiro2º CriminalAlto AraguaiaWesley26/08Ana Paula Silveira Parente1º CriminalAlto GarçasWesley14/09Wdison Luiz Franco Mendes1º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley14/09Nathalia Carol Manzano Magnani1º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley15/09João Batista de Oliveira2º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	12/08	Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes	1º Cível	Paranatinga	João Gadelha
Cardoso  24/08 Regiane Soares de Aguiar  1º Cível Alto Araguaia Wesley  25/08 Frederico César Batista Ribeiro  2º Criminal Alto Araguaia Wesley  26/08 Ana Paula Silveira Parente  1º Criminal Alto Garças Wesley  14/09 Wdison Luiz Franco Mendes  1º Criminal Barra do Garças João/Wesley  14/09 Nathalia Carol Manzano Magnani  1º Cível Barra do Garças João/Wesley  15/09 João Batista de Oliveira  2º Criminal Barra do Garças João/Wesley  15/09 Clarissa Cubis de Lima Canan  2º Cível Barra do Garças João/Wesley  16/09 Luciana Rocha Abrão David  3º Criminal Barra do Garças João/Wesley	13/08	Fabrício Miranda Mereb	1º Criminal	Paranatinga	João Gadelha
25/08Frederico César Batista Ribeiro2º CriminalAlto AraguaiaWesley26/08Ana Paula Silveira Parente1º CriminalAlto GarçasWesley14/09Wdison Luiz Franco Mendes1º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley14/09Nathalia Carol Manzano Magnani1º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley15/09João Batista de Oliveira2º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	24/08		1º Criminal	Alto Araguaia	Wesley
26/08Ana Paula Silveira Parente1º CriminalAlto GarçasWesley14/09Wdison Luiz Franco Mendes1º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley14/09Nathalia Carol Manzano Magnani1º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley15/09João Batista de Oliveira2º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	24/08	Regiane Soares de Aguiar	1º Cível	Alto Araguaia	Wesley
14/09Wdison Luiz Franco Mendes1º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley14/09Nathalia Carol Manzano Magnani1º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley15/09João Batista de Oliveira2º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	25/08	Frederico César Batista Ribeiro	2º Criminal	Alto Araguaia	Wesley
14/09Nathalia Carol Manzano Magnani1º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley15/09João Batista de Oliveira2º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	26/08	Ana Paula Silveira Parente	1º Criminal	Alto Garças	Wesley
15/09João Batista de Oliveira2ª CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2ª CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3ª CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	14/09	Wdison Luiz Franco Mendes	1º Criminal	Barra do Garças	João/Wesley
15/09Clarissa Cubis de Lima Canan2º CívelBarra do GarçasJoão/Wesley16/09Luciana Rocha Abrão David3º CriminalBarra do GarçasJoão/Wesley	14/09	Nathalia Carol Manzano Magnani	1º Cível	Barra do Garças	João/Wesley
16/09 Luciana Rocha Abrão David 3ª Criminal Barra do Garças João/Wesley	15/09	João Batista de Oliveira	2º Criminal	Barra do Garças	João/Wesley
	15/09	Clarissa Cubis de Lima Canan	2º Cível	Barra do Garças	João/Wesley
16/09 Marcos Brant Gambier Costa 3ª Cível Barra do Garças João/Wesley	16/09	Luciana Rocha Abrão David	3º Criminal	Barra do Garças	João/Wesley
	16/09	Marcos Brant Gambier Costa	3º Cível	Barra do Garças	João/Wesley

Correiç	Correições Ordinárias realizadas por Recomendação do Conselho Nacional do Ministério Público - CNMP					
Data	Promotores(as)	Correicionado por:				
08/09	Alessandra Gonçalves da Silva Godoi (Cuiabá - GAECO)	João Gadelha				
08/09	Carlos Roberto Zarour Cesar (Cuiabá – NACO e Gab. PGJ)	João Gadelha				
09/09	Arthur Yasuhiro Kenji Sato (Arenápolis)	João Gadelha				
09/09	Kledson Dionysio de Oliveira (Cuiabá - GAECO)	Regilaine				
20/09	Marcelo Lucindo Araújo (Cuiabá – 13ª Cível)	Wesley				
20/09	Marcelo Caetano Vacchiano (Cuiabá - GAECO)	Wesley				
21/09	Osvaldo Moleiro Neto (Lucas do Rio Verde – 1º Criminal)	João Gadelha				
21/09	Saulo Pires de Andrade Martins (Lucas do Rio Verde – 2ª Criminal)	João Gadelha				
22/09	Tiago de Sousa Afonso da Silva (Cuiabá – 15ª Criminal)	Regilaine				
22/09	Rodrigo de Araújo Braga Arruda (Cuiabá – 5ª Criminal)	Regilaine				
23/09	Allan Sidney do O Souza (Cuiabá – 1ª Cível)	João Gadelha				
23/09	Willian Oguido Ogama (Nobres – 1ª Promotoria de Justiça)	João Gadelha				
27/09	Paulo José do Amaral Jarosiski (Alta Floresta – 2º Criminal)	João Gadelha				
27/09	Luis Alexandre Lima Lentisco (Água Boa – 1ª Criminal)	Regilaine				
28/09	Graziella Salina Ferrari (Colíder – 1º Cível)	João Gadelha				
28/09	Anderson Yoshinari Ferreira da Cruz (Cuiabá – 17ª Criminal)	Regilaine				
29/09	Rinaldo Ribeiro de Almeida Segundo (Cuiabá – 27ª Criminal)	Wesley				
30/09	Ana Luiza Barbosa da Cunha (Várzea Grande – 6ª Criminal)	Regilaine				
30/09	Taiana Castrillon Dionello (Várzea Grande – 1º Cível)	Regilaine				

#### 5.2 – Inspeções/Vistorias

A Corregedoria Geral analisa, excepcionalmente, inspeção ou vistoria nas promotorias de justiça, visando ao acompanhamento *in loco* ou por meio eletrônico da regularidade e evolução dos trabalhos, buscando garantir sempre a celeridade dos processos e a qualidade das manifestações exaradas.

Para cada inspeção realizada é instaurado um procedimento administrativo, no sistema GEDOC, onde é anexada toda a documentação obtida no decorrer da averiguação. No ano de 2021 foram instaurados 03 (três) procedimentos administrativos decorrentes das inspeções realizadas por este Órgão, conforme tabela abaixo:

Protocolo	Comarca	Documento
29.14.0024.0000008/2021-97	Barra do Garças - 1º P.J.Cível	Despacho Avulso 08/2021-CGMP
20.14.0024.0000019/2021-91	Querência - 1ª Promotoria de Justiça	Despacho Avulso 19/2021-CGMP
29.14.0024.0000026/2021-96	Lucas do Rio Verde – 1ª P.J.Cível	Despacho Avulso 28/2021-CGMP

Os procedimentos 29.14.0024.0000038/2020-66 e 29.14.0024.0000046/2020-44 encontram-se em andamento.

# 5.3 – Procedimentos Disciplinares em Geral:

# 5.3.1 – Reclamações Disciplinares:

Vindos de 2020	Instaurados em 2021	Arquivados	Geraram Sindicância	Geraram PAD	Em Andamento
3	19	22	1	0	0

## 5.3.2 – Sindicâncias:

Vindas de 2020	Instauradas em 2021	Arquivadas	Geraram PAD	Avocadas pelo CNMP	Em Andamento
0	3	3	0	0	0

# 5.3.3 – Processos Administrativos Disciplinares:

## 5.3.3.1 – Sumários:

		Finali		
Vindos de 2020	Instaurados em 2021	Apenados	Absolvidos	Em Andamento
0	0	0	0	0

## 5.3.3.2 – Ordinários:

		Finali		
Vindos de 2020	Instaurados em 2021	Apenados	Absolvidos	Em Andamento
0	0	0	0	0

# 5.3.4 – Total dos Procedimentos Disciplinares:

Vindos de 2020	Instaurados em 2021	Apenados	Absolvidos	Anulados	Em Andamento
0	0	0	0	0	0

# 5.3.5 – Transações Disciplinares:

Vindos de 2020	Instaurados em 2021	Homologação pelo CSMP	Rejeição da homologação pelo CSMP	Cumprimento da transação disciplinar		Em andamento
-	1	1	0	1	0	0

#### 5.3.6 - Outros Procedimentos:

	Vindos de 2020	Instaurados em 2021	Encerrados	Em Andamento
Gestão Administrativa	3	13	12	4
Estágio Probatório	0	1	0	1
Controle e Fiscalização	4	4	3	5
Total	7	18	15	10

### 5.3.7 – Procedimentos de Natureza Disciplinar:

Tipos de Procedimentos de Natureza Disciplinar	Vindos de 2020	Instaurados em 2021	Finalizados em 2021	Em Andamento
Reclamações Disciplinares	3	19	22	0
Sindicâncias	0	3	3	0
Processos Administrativos Disciplinares	0	0	0	0
Total	3	22	25	0

#### 5.4 – Afastamentos:

O Procurador-Geral de Justiça, através da Portaria nº 335/2011-PGJ, de 22 de junho de 2011, delegou à Corregedoria Geral a apreciação de todos os procedimentos referentes a pedidos de férias, licenças e afastamentos eventuais, formulados pelos membros do Ministério Público Estadual, exceção feita aos pedidos formulados pelos próprios membros da COGER. Os pedidos de afastamento que resultam em conversão em pecúnia são encaminhados ao Procurador-Geral para decidir quanto ao pagamento. Foram deferidos os pedidos de afastamentos em 2021, conforme dados a seguir:

	Período Deferido Procuradores	Período Deferido Promotores
Férias (períodos de 10,20 e 30 dias)	107	599
Férias Compensatórias (Recesso até 18 dias)	13	81
Compensatórias de Plantão	4	715
Licença Médica	2	39
Licença para acompanhar pessoa da família	0	4
Licença luto (até 8 dias)	0	7
Licença prêmio	0	0
Licença à gestante (art. 164, § 1º da Lei 416/2010)	0	0
Licença Maternidade (até 180 dias)	0	3
Licença Paternidade	0	4
Licença gala (até 8 dias)	0	1
Outros (reuniões, congressos, etc)	1	4

#### 5.5 – Obras Técnicas

Em 21 de fevereiro de 2018 o então Procurador-Geral de Justiça Dr. Mauro Benedito Pouso Curvo expediu o Ato Administrativo 666/2018-PGJ. Este ato suspendeu, por prazo indeterminado, o Ato Administrativo nº. 612/2017-PGJ, alterado em parte pelo Ato Administrativo n.º 628/2017, que regulamentava a concessão aos Membros do Ministério Público deste Estado do auxílio obras técnicas, instituído pelos arts. 143, inciso XI, da Lei Complementar Estadual nº 416/2010, 2º da Lei Estadual nº 8.316/2005; e 227 da Lei Estadual nº 4.964/1985.

Entretanto, em favor dos membros permaneceu ainda a possibilidade de afastamento para participação em cursos, congressos, palestras ou quaisquer outros eventos de capacitação funcional, cumprindo então à Corregedoria Geral manifestar-se nos requerimentos formulados por esses colegas.

#### 5.6 – Outros Atos Normativos alterados no período:

Ato nº 070/2021-PGJ/CGMP - Altera o Ato Normativo Conjunto nº 066/2019-PGJ/CGMP, que regulamenta o plantão integrado das Promotorias de Justiça do Ministério Público do Estado de Mato Grosso. (Elevação de Promotorias a Entrância Final - Manter o plantão em funcionamento sob o regime de atendimento previsto originalmente, na forma do caput, mediante pedido expresso de todos os seus integrantes e concordância da Corregedoria Geral).

Ato nº 071/2021-PGJ/CGMP - Altera o Ato Normativo Conjunto nº 027/2013-PGJ/CGMP, que consolida e disciplina as regras para a concessão de licenças e as condições do gozo e o parcelamento de férias dos membros do Ministério Público. (Dias de férias, reagendamento, pagamento de férias vencidas, indenização de período completo de férias prazo de requerimento, substituição, conversão em pecúnia.)

Ato nº 072/2021-PGJ/CGMP - Altera o Ato Normativo Conjunto nº 027/2013-PGJ/CGMP, que consolida e disciplina as regras para a concessão de licenças e as condições do gozo e o parcelamento de férias dos membros do Ministério Público. (Competência sobre apreciação e decisão dos pedidos de licenças e férias, conversão das férias em pecúnia, substituição).

Ato nº 073/2021-PGJ/CGMP - Altera o Ato Normativo Conjunto nº 066/2019-PGJ/CGMP, que regulamenta o plantão integrado das Promotorias de Justiça do Ministério Público do Estado de Mato Grosso. (Prazo para agendamento dos dias a serem compensados – mínimo de 5 dias de antecedência do início do usufruto).

Ato nº 074/2021-PGJ/CGMP - Dispõe sobre o quadro geral de substituições automáticas dos membros do Ministério Público do Estado de Mato Grosso.

Ato nº 075/2021-PGJ/CGMP – Dispõe sobre a declaração de suspeição por foro íntimo e compensação de serviço nas hipóteses de o membro do Ministério Público, em razão de impedimento, suspeição ou designação, atuar em feito afeto à atribuição de outro agente ministerial.

Ato nº 076/2021-PGJ/CGMP – Regulamenta o tratamento e o fluxo operacional dos relatórios encaminhados pelo Conselho de Controle de Inteligência Financeira (COAF) ao Ministério Público de Mato Grosso - MPMT.

Ato nº 077/2021-PGJ/CGMP – Altera o Ato Normativo Conjunto nº 076/2021-PGJ/CGMP, que regulamenta o tratamento e o fluxo operacional dos relatórios encaminhados pelo

Conselho de Controle de Inteligência Financeira (COAF) ao Ministério Público de Mato Grosso – MP. (Trâmite do RIF).

Ato nº 078/2021-PGJ/CGMP – Altera o Ato Normativo Conjunto nº 027/2013-PGJ/CGMP, que consolida e disciplina as regras para a concessão de licenças e as condições do gozo e o parcelamento de férias dos membros do Ministério Público. (Agendamento de férias vencidas).

**Ato nº 079/2021-PGJ/CGMP** – Dispõe sobre o quadro geral de substituições automáticas dos membros do Ministério Público do Estado de Mato Grosso. (Revoga o ato Normativo nº 074/2021-PGJ/CGMP).

Ato nº 080/2021-PGJ/CGMP – Altera o Ato Normativo Conjunto nº 076/2021-PGJ/CGMP, que regulamenta o tratamento e o fluxo operacional dos relatórios encaminhados pelo Conselho de Controle de Inteligência Financeira (COAF) ao Ministério Público de Mato Grosso – MPMT. (Atualização periódica das autoridades a que se refere o § 4º pelo CAO/CSI).

Ato nº 081/2021-PGJ/CGMP – Altera o Ato Normativo Conjunto nº 066/2019-PGJ/CGMP, que regulamenta o plantão integrado das Promotorias de Justiça do Ministério Público do Estado de Mato Grosso. (Afastamentos, participação em eventos interinstitucionais, no Juizado Especial do Torcedor e grandes eventos da Capital e de Várzea Grande).

**Ato nº 082/2021-PGJ/CGMP** – Dispõe sobre o quadro geral de substituições automáticas dos membros do Ministério Público do Estado de Mato Grosso. (Revoga o ato Normativo nº 079/2021-PGJ/CGMP).

Ato nº 083/2021-PGJ/CGMP – Regulamenta os plantões no âmbito do Ministério Público do Estado de Mato Grosso. (Regime de plantão permanente, para atendimento das matérias urgentes, aos sábados, domingos, feriados, nos dias em que não houver expediente normal e, nos dias úteis, durante o período não compreendido pelo expediente normal da instituição).

**Ato nº 084/2021-PGJ/CGMP** – Altera o Ato Normativo Conjunto nº 027/2013-PGJ/CGMP. (Pedidos de licenças, férias e afastamentos das atividades finalísticas – A partir de 1º.01.2022).

#### 5.7 – Recomendações:

Recomendação nº 001/2021/CGMP — Recomenda aos integrantes deste Ministério Público atuantes em 1º Instância que detêm atribuições nas áreas de tutela do direito coletivo, que: Quando estiver em análise a regularidade de determinada política pública, sem a definição de fato a sinalizar, na portaria inaugural, o caminho a ser perseguido com a investigação, PRIORIZEM a instauração do PROCEDIMENTO ADMINISTRATIVO DE ACOMPANHAMENTO, em precedência ao INQUÉRITO CIVIL ou PROCEDIMENTO PREPARATÓRIO; Constatados sinais que revelem alguma situação irregular, PROCEDA à INSTAURAÇÃO DO INQUÉRITO CIVIL OU PROCEDIMENTO PREPARATÓRIO, visando à atuação resolutiva em torno da matéria.

**Recomendação nº 002/2021/PGJ/CGMP** – Recomendam a todos os membros do Ministério Público do Estado de Mato Grosso que, no desempenho de suas funções, quando da interpretação da Lei Federal nº 13.964, de 24 de dezembro de 2019 (Lei Anticrime), que aperfeiçoa a legislação penal e processual penal, considerem a seguinte redação do ENUNCIADO 19 (art. 28-A, CPP) da RECOMENDAÇÃO CONJUNTA Nº 01/2020-PGJ/CGMP.

**Recomendação nº 002/2021/CGMP** - Recomenda a todos os membros do Ministério Público do Estado de Mato Grosso com atuação na esfera criminal, que no âmbito de suas atribuições institucionais, observem às REGRAS TAXONÔMICAS estabelecidas pelo CNMP quanto os movimentos a serem lançados no SIMP quando o assunto for ACORDO DE NÃO PERSECUÇÃO PENAL – ANPP.

Recomendação nº 004/2021/PGJ/CGMP — Recomenda a todos os membros do Ministério Público do Estado de Mato Grosso que uma vez recebidos os autos de habilitação para o casamento, se manifestem somente nos quais envolva regime de bens obrigatórios; tenha pacto antenupcial realizado por menor; haja impugnação pelo Oficial ou por terceiro; exista justificação de fato necessário à habilitação; conste pedido de dispensa de proclamas; envolva questões relativas à capacidade das partes e seu suprimento; envolva estrangeiro em situação irregular no país; haja pedido de afastamento da causa suspensiva.

**Recomendação** nº 005/2021/PGJ/CGMP — Recomendam a todos os membros do Ministério Público do Estado de Mato Grosso que, no desempenho de suas funções na seara criminal, quando houver conflito de atribuição na atuação de inquéritos policiais, declinem m da atribuição e remetam apenas o protocolo SIMP ao órgão de execução que julgarem ser o natural; havendo dissenso sobre a tipificação da conduta delitiva, suscitem conflito de atribuição ao Procurador-Geral de Justiça.

#### 5.8 – Orientação aos membros e servidores acerca dos andamentos do SIMP:

A Corregedoria Geral, por meio dos Promotores de Justiça Assessores e dos seus Oficiais de Gabinete, analisaram, por e-mail, dezenas de pedidos de orientação formulados por membros e servidores a respeito de lançamentos no Sistema Integrado do Ministério Público/SIMP, nos casos em que as dúvidas não eram de natureza estritamente informática, autorizando então, quando necessário, que ajustes fossem realizados pelo DTI nos registros eletrônicos de processos e procedimentos, em atendimento ao que dispõe o Ato n. 37/2015 – CGMP.

#### 5.9 - Participações da Corregedoria Geral em Eventos fora do Estado de MT:

Diante do quadro de Pandemia da COVID-19, que inviabilizou o deslocamento para eventos em outros Estados durante o ano de 2021, a Corregedoria-Geral buscou participar de eventos e reuniões de forma virtual.

#### 5.10 - Atividades Junto ao CSMP

#### 5.10.1 - Movimentação na Carreira

Em 2021 houve 43 remoções e 53 promoções; em todas elas esta Corregedoria Geral prestou informações ao Conselho Superior do MP/MT acerca da atuação funcional dos membros candidatos à mobilidade na carreira, seja ela remoção por permuta ou ainda remoção ou promoção por merecimento e antiguidade, resultando nas movimentações demonstradas no quadro a seguir:

	PROMOÇÕES							
Membro	Critério	Local de Origem	Data	Ato	Local Atual			
Matheus Pavão de Oliveira	Merecimento	1ª Criminal de Canarana	18/01	013/2021	2ª Criminal de Pontes e Lacerda com opção de permanência			
Luiz Eduardo Martins Jacob Filho	Antiguidade	1ª Criminal de São José do Rio Claro	18/01	014/2021	2ª Criminal de Alta Floresta com opção de permanência			
Marcelo Linhares Ferreira	Merecimento	1º Cível de Juína	18/01	015/2021	1º Cível de Pontes e Lacerda com opção de permanência			
Felipe Augusto Ribeiro de Oliveira	Antiguidade	1º Criminal de Campo Novo do Parecis	18/01	016/2021	1º Cível de Paranatinga com opção de permanência			
Gerson Natalício Barbosa	Antiguidade	17º Promotoria Cível de Cuiabá	18/01	017/2021	16º Procuradoria Cível			
Herbert Dias Ferreira	Merecimento	1º Cível de Juara	01/02	074/2021	2º Criminal de Pontes e Lacerda com opção de permanência			
Tereza de Assis Fernandes	Antiguidade	1º Cível de Barra do Bugres	01/02	075/2021	2º Criminal de Alta Floresta com opção de permanência			
Graziella Salina Ferrari	Merecimento	1º Criminal de Colíder	01/02	076/2021	1º Cível de Pontes e Lacerda com opção de permanência			
Marcelo Rodrigues Silva	Antiguidade	1º Cível de Colíder	01/02	077/2021	1º Criminal de Paranatinga com opção de permanência			
Adalberto Ferreira de Souza Júnior	Merecimento	2º Promotoria de Poconé	08/03	394/2021	2º Criminal de Pontes e Lacerda com opção de permanência			
Paulo José do Amaral Jarosiski	Antiguidade	1º Criminal de Juara	08/03	395/2021	2º Criminal de Alta Floresta			
Mariana Batizoco Silva Alcântara	Merecimento	1º Cível de Comodoro	08/03	396/2021	1ª Cível de Pontes e Lacerda			
Luane Rodrigues Bomfim	Antiguidade	1º Cível de Água Boa	08/03	397/2021	1º Criminal de Paranatinga com opção de permanência			
Fábio Rogério de Souza Sant'Anna Pinheiro	Merecimento	1º Criminal de Nova Xavantina	19/03	468/2021	2º Criminal de Pontes e Lacerda com opção de permanência			
Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Moraes	Antiguidade	1º Cível de Paranatinga	19/03	469/2021	1º Criminal de Paranatinga com opção de permanência			
Daniel Luis dos Santos	Merecimento	1º Promotoria de Comodoro	19/03	471/2021	1º Criminal de Juara			
João Ribeiro da Mota	Antiguidade	1ª Cível de Nova Xavantina	19/03	472/2021	2ª Promotoria de Comodoro com opção de permanência			
Luis Alexandre Lima Lentisco	Merecimento	1º Criminal de Água Boa	05/04	511/2021	2ª Criminal de Pontes e Lacerda com opção de permanência			

	I	I	1	ī	1
Fernanda Alberton	Antiguidade	2ª Promotoria de Porto Alegre do Norte	05/04	512/2021	1ª Criminal de Paranatinga
Amarildo Cesar Fachone	Merecimento	10º Criminal de Cuiabá	05/04	514/2021	14º Procuradoria Cível
José Antônio Borges Pereira	Antiguidade	8º Criminal de Várzea Grande	05/04	515/2021	15º Procuradoria Cível
Elton Oliveira Amaral	Antiguidade	1ª Criminal de Mirassol D'Oeste	05/04	516/2021	1ª Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Grasielle Beatriz Galvão	Merecimento	1º Promotoria de Guiratinga	19/04	538/2021	2ª Criminal de Pontes e Lacerda com opção de permanência
Mario Anthero Silveira de Souza Bueno Schober	Antiguidade	1º Promotoria de Poconé	19/04	540/2021	2ª Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Nathália Moreno Pereira	Merecimento	1ª Promotoria de Pedra Preta	19/04	543/2021	1ª Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Alexandre Balas	Antiguidade	1º Promotoria de Rosário Oeste	19/04	544/2021	2º Promotoria de Porto Alegre do Norte com opção de permanência
João Marcos de Paula Alves	Merecimento	1º Promotoria de Sapezal	03/05	584/2021	2º Criminal de Pontes e Lacerda com opção de permanência
Rebeca Santana Rêgo	Antiguidade	1º Promotoria de Matupá	03/05	585/2021	2º Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Cláudio Ângelo Correa Gonzaga	Merecimento	1º Promotoria de Itiquira	03/05	588/2021	1º Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Emanuel Filartiga Escalante Ribeiro	Antiguidade	1º Promotoria de Araputanga	03/05	589/2021	com opção de permanência
Willian Oguido Ogama	Merecimento	1º Promotoria de Nobres	17/05	647/2021	2º Criminal de Pontes e Lacerda com opção de permanência
Cynthia Quaglio Gregório Antunes	Antiguidade	1º Promotoria de Tapurah	17/05	648/2021	1º Criminal de Juara com opção de permanência
Arthur Yasuhiro Kenji Sato	Merecimento	1º Promotoria de Arenápolis	17/05	649/2021	2º Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Eduardo Antônio Ferreira Zaque	Antiguidade	1º Promotoria de Cláudia	17/05	652/2021	1ª Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Natália Guimarães Ferreira	Merecimento	1ª Promotoria de São José dos Quatro Marcos	17/05	653/2021	2ª Promotoria de Porto Alegre do Norte com opção de permanência
Fabison Miranda Cardoso	Antiguidade	1º Promotoria de Brasnorte	07/06	686/2021	2ª Criminal de Pontes e Lacerda
Cleuber Alves Monteiro Júnior	Merecimento	1ª Promotoria de Nova Monte Verde	07/06	687/2021	1ª Criminal de Juara com opção de permanência

Carlos Frederico Régis de Campos	Antiguidade	1ª Promotoria de Guarantã do Norte	07/06	688/2021	2ª Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Ana Paula Silveira Parente	Merecimento	1º Promotoria de Alto Garças	07/06	690/2021	1º Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Álvaro Padilha de Oliveira	Antiguidade	1ª Promotoria de Itaúba	07/06	691/2021	2ª Promotoria de Porto Alegre do Norte com opção de permanência
Leandro Túrmina	Merecimento	1º Promotoria de Rio Branco	21/06	736/2021	1º Criminal de Juara com opção de permanência
Andréia Monte Alegre Bezerra de Menezes	Antiguidade	1º Promotoria de Marcelândia	21/06	737/2021	2º Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Anízia Tojal Serra Dantas	Merecimento	1º Promotoria de Tabaporã	21/06	739/2021	1º Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Guilherme da Costa	Antiguidade	1º Promotoria de Jauru	21/06	740/2021	2º Promotoria de Porto Alegre do Norte com opção de permanência
Bruno Franco Silvestrini	Merecimento	1º Promotoria de Porto Esperidião	05/07	770/2021	1º Promotoria de Brasnorte com opção de permanência
Márcio Schimiti Chueire	Antiguidade	1º Promotoria de Campinápolis	05/07	771/2021	1º Criminal de Juara
Aldo Kawamura Almeida	Merecimento	1º Promotoria de Colniza	05/07	772/2021	2º Promotoria de Comodoro
Samuel Telles Costa	Antiguidade	1ª Promotoria de Vila Bela da SS. Trindade	05/07	774/2021	1ª Promotoria de Comodoro com opção de permanência
Edinaldo dos Santos Coelho	Merecimento	1º Promotoria de Querência	05/07	775/2021	2º Promotoria de Porto Alegre do Norte com opção de permanência
Kelly Cristina Barreto dos Santos	Antiguidade	1º Promotoria de Vila Rica	19/07	814/2021	1º Promotoria de Brasnorte
Carlos Rubens de Freitas Oliveira Filho	Merecimento	1º Promotoria de Ribeirão Cascalheira	18/07	816/2021	1º Promotoria de Comodoro
Ezequiel Borges de Campos	Merecimento	6º Cível de Cuiabá	23/08	924/2021	16º Procuradoria Cível
Roberto Aparecido Turin	Antiguidade	13ª Cível de Cuiabá	25/10	1120/2021	15º Procuradoria Cível

REMOÇÕES							
Membro	Critério	Local de Origem	Data	Ato	Local Atual		
Maria Fernanda Correa da Costa	Merecimento	4º Cível de Várzea Grande	01/02	078/2021	17º Cível de Cuiabá		
Michelle de Miranda Rezende Villela Germano	Antiguidade	21ª Cível de Cuiabá	08/03	398/2021	4º Cível de Várzea Grande		

		T			T
Esther Louise Asvolinsque Peixoto	Merecimento	14º Procuradoria Cível	19/03	466/2021	15ª Procuradoria Criminal
Roosevelt Pereira Cursine	Antiguidade	15º Procuradoria Cível	19/03	467/2021	1º Procuradoria Cível
João Batista de Oliveira	Merecimento	2ª Criminal de Barra do Garças	19/03	470/2021	21ª Cível de Cuiabá
Wellington Petrolini Molitor	Antiguidade	1º Criminal de Barra do Garças	05/04	513/2021	2º Criminal de Barra do Garças
Daniel Luís dos Santos	Merecimento	1ª Criminal de Juara	19/04	539/2021	1º Criminal de Alta Floresta
Arnaldo Justino da Silva	Antiguidade	9ª Cível de Cuiabá	19/04	541/2021	10ª Criminal de Cuiabá
Januária Dorilêo	Merecimento	14ª Criminal de Cuiabá	19/04	542/2021	8º Criminal de Várzea Grande
Lindinalva Correia Rodrigues	Antiguidade	15º Criminal de Cuiabá	03/05	583/2021	35ª Cível de Cuiabá
Marcos Regenold Fernandes	Antiguidade	12ª Criminal de Cuiabá	03/05	586/2021	9º Cível de Cuiabá
Anne Karine Louzich Hugueney Wiegert	Merecimento	5º Criminal de Várzea Grande	03/05	587/2021	14ª Criminal de Cuiabá
Tiago de Sousa Afonso da Silva	Antiguidade	6º Criminal de Cuiabá	17/05	646/2021	15ª Criminal de Cuiabá
Sasenazy Soares da Rocha Daufenbach	Merecimento	22ª Criminal de Cuiabá	17/05	650/2021	12ª Criminal de Cuiabá
Milton Pereira Merquíades	Antiguidade	28º Cível de Cuiabá	17/05	651/2021	5º Criminal de Várzea Grande
Rodrigo Fonseca Costa	Merecimento	7º Criminal de Rondonópolis	17/05	654/2021	3º Cível de Rondonópolis
Lais Glauce Antonio dos Santos	Antiguidade	26ª Criminal de Cuiabá	07/06	85/2021	6º Criminal de Cuiabá
Kledson Dionísio de Oliveira	Merecimento	40º Cível de Cuiabá	07/06	689/2021	22ª Criminal de Cuiabá
Jaime Romaquelli	Antiguidade	31ª Cível de Cuiabá	21/06	735/2021	26ª Criminal de Cuiabá
Adriano Roberto Alves	Antiguidade	1º Cível de Primavera do Leste	21/06	738/2021	10ª Criminal de Várzea Grande
José Mariano de Almeida Neto	Merecimento	24ª Cível de Cuiabá	21/06	741/2021	30º Criminal de Cuiabá
Luciana Fernandes de Freitas	Antiguidade	1ª Criminal de Jaciara	21/06	742/2021	7º Criminal de Rondonópolis
Gileade Pereira Souza Maia	Merecimento	1ª Criminal de Diamantino	05/07	769/2021	31ª Cível de Cuiabá
Luciano Martins da Silva	Antiguidade	1º Cível de Alta Floresta	05/07	773/2021	1º Cível de Primavera do Leste
Daniel Balan Zappia	Merecimento	2º Cível de Diamantino	05/07	776/2021	24º Cível de Cuiabá
Itâmara Guimarães Rosário Pinheiro	Antiguidade	2º Criminal de Jaciara	05/07	777/2021	1º Criminal de Jaciara
Rhyzea Lúcia Cavalcanti de Morais	Merecimento	1ª Cível de Paranatinga	19/07	813/2021	1º Criminal de Diamantino

Danilo Cardoso Lima	Antiguidade	1º Promotoria de Porto Alegre do Norte	19/07	815/2021	1º Cível de Alta Floresta
Marcelo Rodrigues Silva	Merecimento	1º Cível de Colíder	19/07	817/2021	2ª Cível de Diamantino
Cynthia Quaglio Gregorio Antunes	Antiguidade	1º Promotoria de Tapurah	19/07	818/2021	2ª Criminal de Jaciara
Gerson Natalício Barbosa	Merecimento	16ª Procuradoria Cível	02/08	855/2021	11º Procuradoria Criminal
Kelly Cristina Barreto dos Santos	Antiguidade	1ª Promotoria de Brasnorte	02/08	856/2021	1ª Cível de Paranatinga
Graziella Salina Ferrari	Merecimento	1º Criminal de Colíder	02/08	857/2021	1º Cível de Colíder
Ana Paula Silveira Parente	Antiguidade	1º Promotoria de Alto Garças	02/08	858/2021	1ª Promotoria de Tapurah
Fernanda Alberton	Merecimento	1ª Criminal de Paranatinga	23/08	923/2021	1ª Criminal de Colíder
Valnice Silva dos Santos	Antiguidade	14º Cível de Cuiabá	13/09	1006/2021	6ª Cível de Cuiabá
Claire Vogel Dutra	Merecimento	6ª Criminal de Várzea Grande	04/10	1069/2021	14º Cível de Cuiabá
José Antônio Borges Pereira	Antiguidade	15º Procuradoria Cível	04/10	1070/2021	3º Procuradoria Cível
Marcelo Lucindo Araújo	Merecimento	41º Cível de Cuiabá	25/10	1119/2021	6º Criminal de Várzea Grande
Caio Márcio Loureiro	Antiguidade	2ª Cível de Tangará da Serra	08/11	1154/2021	41ª Cível de Cuiabá
Audrey Thomaz Ility	Merecimento	6º Cível de Várzea Grande	08/11	1155/2021	13ª Cível de Cuiabá
Fabiana da Costa Silva Vieira	Antiguidade	3º Cível de Tangará da Serra	06/12	1257/2021	2ª Cível de Tangará da Serra
Carlos Henrique Richter	Merecimento	30º Cível de Cuiabá	06/12	1258/2021	6º Cível de Várzea Grande

# 5.10.2 – Estágio Probatório

A Corregedoria-Geral efetuou, no ano pretérito, o acompanhamento do estágio probatório de 12 Promotores de Justiça Substitutos, abaixo relacionados.

	Promotores Substitutos	Ato de Nomeação
01	Leoni Carvalho Neto	309/2021
02	Phillipe Alves de Mesquita	309/2021
03	Marlon Pereira Rodrigues	309/2021
04	Ítalo João Chiodelli	309/2021
05	Álvaro Schiefler Fontes	309/2021
06	Fernanda Luiza Mendonça Siscar	309/2021
07	Thiago Marcelo Francisco dos Santos	314/2021
08	Ana Paula Furlan Teixeira	309/2021

09	Fernando de Almeida Bosso	309/2021
10	Roberto Arroio Farinazzo Júnior	309/2021
11	Caroline de Assis e Silva Holm	309/2021
12	Fabricio Miranda Mereb	309/2021

#### 5.11 - Atividades por demandas do Conselho Nacional do Ministério Público-CNMP:

Diante da necessidade de se adotar medidas emergenciais de prevenção ao contágio pelo COVID-19, no âmbito da atuação funcional dos membros do Ministério Público brasileiro, o CNMP expediu a Resolução nº 208/2020 que suspendeu de forma excepcional e temporária a exigibilidade dos relatórios de visitas/inspeções. No entanto, como indicado no Ofício-Circular nº 6/2020/CSP, a citada Resolução autorizou que a determinação de realização ou suspensão das visitas e inspeções ficasse a cargo de cada MP, com respeito à autonomia de que dispõem e de acordo com as peculiaridades da incidência da pandemia na região, podendo as visitas serem realizadas de forma virtual ou presencial, observados os cuidados necessários de prevenção a COVID-19.

Nesse sentido, as Comissões do Sistema Prisional e da Infância e Juventude expediram as Notas técnicas 03 e 04/2020/CSP/CNMP e a Recomendação nº 76, de 19 de agosto de 2020 orientando como proceder às inspeções no curso da pandemia.

A fim de auxiliar os membros deste Ministério Público Estadual, o Centro de Apoio Operacional Criminal e o Centro de Apoio Operacional da Infância e Juventude do MP/MT, verificando a necessidade de se impor medidas excepcionais de prevenção e combate ao novo coronavírus, bem como a adoção de outros meios necessários para a realização das atividades de fiscalização e inspeção dos sistemas prisionais e socioeducativos, expediu a Nota Técnica nº 02/2020 com o intuito de auxiliar os membros na execução de suas atribuições de fiscalização e inspeção dos sistemas mencionados.

Por fim, considerando o avanço da Campanha Nacional de Imunização contra a COVID-19 e o consequente cenário de contenção da pandemia, o CNMP expediu as Resoluções 233/2021/CNMP (06.07.2021) e 239/2021/CNMP (20.09.2021) que, restabeleceu o retorno da obrigatoriedade das inspeções/visitas presenciais, do preenchimento e envio dos relatórios para validação, não sendo exigido o envio dos relatórios referentes às inspeções realizadas no ano de 2020 e no primeiro semestre de 2021.

#### 5.11.1 – Relatório de Interceptação Telefônica

As interceptações telefônicas, requeridas pelo MP ou pela Autoridade Policial, foram registradas, via intranet, nos termos do Ato nº 003/2009-PGJ/CGMP. Registra-se que os dados do RIT (Intranet) foram inseridos no sistema exclusivamente pelos Promotores de Justiça. A consolidação de 2021 apresentou o seguinte quadro:

Interceptação Telefônica — 01/01/2019 a 31/12/2019			
Procedimentos registrados	Quantidade de pessoas investigadas	Quantidade de prefixos interceptados	
25	414	205	

## 5.11.2 – Relatório Anual de Atuação Funcional

A Resolução 195, de 11 de fevereiro de 2019, alterou os parágrafos 1º, 2º e 4º do artigo 1º e os artigos 4º e 6º da Resolução 74, de 19 de julho de 2011, § 2º. No parágrafo 2º do artigo 1º consta que as informações sobre o desempenho funcional serão prestadas pela Procuradoria-Geral ou por quem detiver delegação para tanto, anualmente, até o último dia do mês de fevereiro do ano subsequente. Os dados da atuação funcional dos membros do Ministério Público Estadual são extraídos do SIMP e encaminhados, conforme determina a resolução, anualmente, pelo DTI ao CNMP, por meio do Sistema CNMPind. Anualmente também, estes dados são colocados à disposição da sociedade no portal transparência, no sítio do Ministério Público de Mato Grosso, em atendimento ao § 2º, art. 7º da Resolução 89/2012-CNMP. A Dra. Hellen Uliam Kuriki, Promotora de Justiça Auxiliar do Gabinete do Procurador-Geral de Justiça é a responsável por acompanhar a inserção, atualização, correção e conferência das publicações referentes a esta Resolução, conforme Ato Administrativo nº. 1076/2022-PGJ.

## 5.11.3 – Relatório de Inspeção a Estabelecimento Penal

As inspeções realizadas pelos Promotores de Justiça, em cumprimento ao Parágrafo Único, do artigo 68 da Lei 7.210/84 (L.E.P.), nos termos da Resolução nº 056/2010-CNMP, foram registradas em relatório próprio diretamente no *site* no CNMP, no sistema SIP-MP.

Em março de 2015 o CNMP expediu a Resolução nº 120/2015, que alterou a regularidade de envio dos formulários, que passaram a ser trimestrais.

No SIP-MP os relatórios foram *disponibilizados à Corregedoria*, que, por sua vez, analisou os dados lançados, *validando* os formulários, que só então foram encaminhados ao CNMP, o qual, a seu turno, mantém um banco de dados com as informações dos estabelecimentos penais de todo o Brasil.

Atualmente estão ativos, em Mato Grosso, 55 estabelecimentos penais, sendo 36 Cadeias públicas, 8 penitenciárias e 1 colônia agrícola. Ao longo do ano, o Promotor de Justiça deve enviar a esta Corregedoria 04 (quatro) relatórios de cada unidade para análise, atingindo um total de 220 relatórios anuais, demonstrados no quadro ilustrado no Anexo II.

#### 5.11.4 – Relatório de Visita a Estabelecimento Institucional da Infância

Os formulários da infância são regulamentados pelas Resoluções 67 e 71/2011 do Conselho Nacional do Ministério Público – CNMP, e, como os demais, passam pela validação da Corregedoria Geral. Em janeiro de 2016 o CNMP alterou a Resolução

67/2011, passando os formulários de visita às unidades de internação a serem feitos semestralmente. Do mesmo modo, em 7 de maio de 2019, a Resolução nº 198-CNMP alterou o § 1º do art. 1º da Resolução nº 71, disciplinando que a periodicidade da inspeção dos serviços de acolhimento institucional e programas de acolhimento familiar será semestral, adotando-se os meses de março e setembro de cada ano para as visitas.

Em 24.03.2021, o CNMP expediu o Ofício-Circular nº 9/2021/CIJE informando sobre a implementação da Resolução CNMP 204, de 16 de dezembro de 2019 que dispõe sobre a uniformização da fiscalização, pelos membros do Ministério Público dos Estados e do Distrito Federal, junto aos programas municipais de atendimento para execução de medidas socioeducativas em meio aberto (LA - Liberdade Assistida e PSC – Prestação de Serviços à Comunidade), aplicadas a adolescentes. A Inspeção Anual, em cada município, deve ser realizada entre 1º de abril e 31 de maio, devem ser objeto de relatório a ser enviado à validação da Corregedoria-Geral até o dia 15 de junho.

Atualmente existem 85 entidades de acolhimento institucional, 02 unidades de acolhimento familiar, 05 unidades de internação e 51 Unidades de Serviços de Execução de MSEMA – LA e PSC, cadastradas no referido sistema.

Ao longo do ano o membro do MPE, responsável pela visita, envia à Corregedoria 02 (dois) relatórios de cada unidade de acolhimento institucional e acolhimento familiar, bem como, 02 (dois) relatórios de cada unidade de internação e 01 (um) relatório unidades de serviços de execução de MSEMA – LA e PSC. <u>Anexo III</u>

### 5.11.5 – Relatório de Inspeção – Controle Externo da Atividade Policial

Por meio da Resolução nº 121/2015 o CNMP alterou a Resolução 020/2007, a qual fixou data de visita e inspeção nos estabelecimentos Militares Estaduais, Delegacias, órgãos de Perícia Técnica e Medicina Legal. No mesmo molde dos demais formulários, o membro do MP, que atua no Controle Externo da Atividade Policial, encaminha o formulário à Corregedoria, que o analisa, e com sua validação é remetido ao CNMP.

Atualmente encontram-se ativas 10 unidades de Perícia, 12 unidades de medicina legal, 10 estabelecimentos militares e 148 Delegacias de Polícia. No <u>Anexo IV</u> demonstramos como se procedeu essa atividade em 2021.

#### 5.11.6 - Meta ENASP

A Corregedoria-Geral, considerando que o Promotor de Justiça Dr. Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho, titular da 19º Promotoria de Justiça Criminal de Cuiabá, cuja atribuição é exercer o controle externo da atividade policial e, considerando ainda que não há limite máximo de prazo para que um membro se mantenha gestor da ENASP, manifestou pela permanência do atual gestor, Dr. Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho, para representar o Estado de Mato Grosso junto ao CNMP, nos assuntos relacionados à Meta ENASP.

A Estratégia Nacional de Justiça e Segurança Pública (Enasp) tem o objetivo de promover a articulação dos órgãos responsáveis pela segurança pública, reunir e coordenar as ações de combate à violência e traçar políticas nacionais na área. Lançada em fevereiro de 2010, a iniciativa é resultado de parceria entre os Conselhos Nacionais do Ministério Público (CNMP) e de Justiça (CNJ) e o Ministério da Justiça (MJ).

#### 5.11.7 – Instituições de Longa Permanência de Idosos (ILPI's)

Em cumprimento à Resolução n.º 154, de 13 de dezembro de 2016, do Conselho Nacional do Ministério Público, que dispõe sobre a atuação dos membros do Ministério Público na defesa dos direitos fundamentais das pessoas idosas residentes em instituições de longa permanência e dá outras providências, foi editado o Ato Conjunto nº 053/2017/ PGJ/CGMP/MT, que determina no item 1, aos Promotores de Justiça com atribuições em matéria de defesa dos direitos do idoso, que procedam com a inspeção pessoal das instituições de longa permanência de idosos (ILPI's) instaladas em suas comunidades, em periodicidade mínima anual, com o objetivo de garantir tratamento coerente com a dignidade da pessoa humana, mediante: a) instauração de procedimento administrativo, anualmente, para cada instituição a ser inspecionada, com o correspondente registro no SIMP; b) elaboração de relatório de vistoria, até o dia 31 de outubro de cada ano, a ser eletronicamente anexado ao procedimento administrativo correspondente, com informação de seu preenchimento, via e-mail, à Corregedoria-Geral até o dia 15 (quinze) do mês subsequente, no qual serão registradas as providências adotadas, sejam judiciais ou administrativas, nos termos do formulário disponível no sítio eletrônico do Ministério Público, campo da Procuradoria de Justiça Especializada, onde se encontram também relacionadas todas as instituições existentes no Estado.

Para controlar a realização das vistorias às instituições de longa permanência de idosos (ILPIs), foi instaurado o procedimento administrativo protocolado sob o n.º 20.14.0024.000043/2020-84, do qual pode se apurar os dados abaixo:

Estabelecimentos Idosos	Comarca	Promotor de Justiça	Número do SIMP
Associação Fraterna Benedita Fernandes - Casa Lar dos Idosos Pedro Sierra Sanches	Alta Floresta	Danilo Cardoso Lima	001897-011/2021
Casa da Esperança "Asilo Tia Nega"	Alto Araguaia	Frederico César Batista Ribeiro	001680-031/2021
Casa Lar dos Idosos	Aripuanã	Fernando de Almeida Bosso	001079-050/2021
Centro Social Santa Cruz - Casa Lar São Vicente	Barra do Bugres	Tereza de Assis Fernandes	002835-033/2020
Casa Lar do Idoso – Bernardo Von Muller	Brasnorte	Álvaro Schiefler Fontes	000749-051/2021
Lar das Servas de Maria	Cáceres	Washington Eduardo Borrére	005119-012/2021
Lar dos Idosos Jannifer Souza Soares	Canarana	Carla Marques Salati	000260-036/2021
Sociedade São Vicente de Paulo	Colíder	Graziella Salina Ferrari	001368-027/2021

Fundação Abrigo do Bom Jesus	Cuiabá	Wagner Cezar Fachone	000358-002/2021
Residencial Geriátrico Casannova	Cuiabá	Wagner Cezar Fachone	000361-002/2021
Home Senior – Village Bittencourt SPA e Residência Geriátrica	Cuiabá	Wagner Cezar Fachone	000362-002/2021
Jardim Home Sênior	Cuiabá	Wagner Cezar Fachone	000450-002/2021
Casa de Repouso Shalom	Cuiabá	Wagner Cezar Fachone	000359-002/2021
Residencial Geriátrico Recanto Feliz	Cuiabá	Wagner Cezar Fachone	000360-002/2021
Associação Beneficiente e Cultural Coração de Maria – "Asilo São Roque"	Diamantino	Maria Coeli Pessoa de Lima	000536-022/2021
Lar dos Idosos Tomé da Silva Guedes	Dom Aquino	Cynthia Quaglio Gregorio Antunes	000357-056/2021
Lar do Idoso José Dolce	Guarantã do Norte	Ana Paula Furlan Teixeira	001854-058/2021
Casa de Repouso Gaetana Sterni	Guiratinga	Grasielle Beatriz Galvão	001007-059/2021
Casa Lar Nossa Senhora Aparecida	Itiquira	Claudio Angelo Correa Gonzaga	000563-061/2021
Abrigo Sombra de Acácia	Jaciara	Cynthia Quaglio Gregorio Antunes	001938-037/2021
Lar imaculado Coração de Maria - Sociedade Patronato Nossa Senhora do Pilar	Jauru	Guilherme da Costa	000621-062/2020
Lar do Idoso Irmã Maria Lucianete - Associação de Proteção aos Idosos Desamparados - ASPROIDE	Juara	Herbert Dias Ferreira	002046-038/2021
Casa Nosso Lar "Lar dos Idosos"	Juína	Dannilo Preti Vieira	002705-039/2021
Fundação de Integração Social – Lar São Vicente de Paulo	Mirassol D'Oeste	Tessaline Luciana Higuchi Viegas dos Santos	001925-041/2021
Abrigo Municipal Lar dos Idosos "Máxima de Campos Falcão"	Nobres	Willaim Oguido Ogama	000571-066/2021
Centro de Conviver "Lar dos Idosos Benedito Alberto de Campos	Nova Brasilândia	Leandro Volochko	000715-028/2021
Casa Lar Idoso Esperança	Paranatinga	Kelly Cristina Barreto dos Santos	001148-042/2021
Lar dos Idosos São Vicente de Paulo	Pedra Preta	Nathália Moreno Pereira	001120-072/2021
Associação Lar do Idoso Amor e Fraternidade	Peixoto de Oliveira	Marcelo Mantovanni Beato	002356-043/2021
Lar dos Idosos São Vicente de Paula	Poconé	Mario Anthero Silveira de Souza Bueno Schober	001331-073/2021
Lar Irmã Afonsina	Pontes e Lacerda	Mariana Batizoco Silva Alcântara	003430-016/2021

Abrigo Municipal dos Idosos	Poxoréu	Nayara Roman Mariano Scolfaro	000663-091/2021
Casa Lar do Idoso Santo	Primavera do Leste	Luciano Martins da Silva	003813-013/2021
Antônio	Triinavera do Lesie	Locidilo Mariiris da Silva	003013-013/2021
Associação Cordeiro do	Rio Branco/Salto do	Leandro Túrmina	000710-079/2021
Altíssimo	Céu		
Recanto dos Idosos/São Lucas – Cáritas Diocesana	Rondonópolis	Joana Maria Bortoni Ninis	009813-010/2021
Lar dos Idosos "Paul Percis Harris"	Rondonópolis	Joana Maria Bortoni Ninis	09828-010/2021
Fundação Lar Cristão	Rondonópolis	Joana Maria Bortoni Ninis	009829-010/2021
Instituição Mais Vida Lar dos Idosos	Rondonópolis	Joana Maria Bortoni Ninis	006107-010/2021
Abrigo dos Idosos Santo Antônio	Rosário Oeste	Alexandre Balas	000459-080/2021
Lar de Idoso "Viver Melhor"	São Félix do Araguaia/Alto da Boa Vista	Phillipe Alves de Mesquita	001427-083/2021
Lar dos Idosos Sant'Anna	São José do Rio Claro	Luiz Eduardo Martins Jacob Filho	001334-026/2021
Casa Asilar "Iron Gomes Guimarães"	São José do Xingu/Porto Alegre do Norte	Thiago Marcelo Francisco dos Santos	002419-074/2021
Lar Santa Rita de Cássia	São José Dos Quatro Marcos	Natália Guimarães Ferreira	001140-084/2021
Lar dos Idosos Madre Vannini da Associação Filhas de São Camilo	Sinop	Pompílio Paulo Azevedo Silva Neto	001621-014/2021
Lar Vicentino Obra Unidas a Sociedade São Vicente de Paulo	Sinop	Pompílio Paulo Azevedo Silva Neto	001617-014/2021
Associação Nosso Lar Casa do Idoso	Tangará da Serra	Thiago Scarpellini Vieira	003832-009/2021
Lar do Idoso São Francisco	Tapurah	Ana Paula Silveira Parente	000764-086/2021
Lar dos Idosos São Vicente de Paulo	Várzea Grande	Audrey Thomaz Ility	008511-006/2021
Associação Frei Miguel Bottacin de Apoio aos Idosos	Vera	Fernanda Pawelec	000735-088/2021

#### 5.12.8 - Instituições de Pessoas em Situação de Rua

A Corregedoria Geral em cumprimento à Recomendação n.º 60/2017, de 5/7/2017, do Conselho Nacional do Ministério Público, em complemento ao Ato Normativo n.º 053/2017/PGJ/CGMP, expediu, juntamente com o Procurador Geral de Justiça, o Ato Normativo Conjunto nº 058/2018/PGJ/CGMP, que disciplina a inspeção das entidades de acolhimento de pessoas em situação de rua, instalados nos municípios inseridos em suas atribuições.

Para controlar a realização das vistorias às instituições de acolhimento de pessoas em situação de rua foi instaurado o procedimento administrativo protocolado sob o n.º 20.14.0024.000044/2020-57, do qual pode se apurar os dados abaixo:

Unidades Especializadas Situação de Rua	Comarca	Promotor de Justiça	Número do SIMP
Fundação Servir – Casa Lar Santa Isabel	Alta Floresta	Danilo Cardoso Lima	003188-011/2021
Comunidade Terapêutica Inovar	Alta Floresta	Danilo Cardoso Lima	003189-011/2021
Comunidade Terapêutica Inovar – Morar Bem	Alta Floresta	Danilo Cardoso Lima	003191-011/2021
Casa de Passagem	Barra do Garças	Nathália Carol Manzano Magnani	004993-004/2021
Casa de Passagem	Cáceres		
Albergue Manoel Miráglia	Cuiabá	Henrique Schneider Neto	000574-002/2021
Albergue Municipal da Guia / Abordagem Solidária	Cuiabá	Henrique Schneider Neto	000583-002/2021
Albergue do Porto	Cuiabá	Henrique Schneider Neto	000585-002/2021
Hotel-Albergue Mato Grosso (Caráter Emergencial – Pandemia COVID-19)	Cuiabá	Henrique Schneider Neto	000584-002/2021
Casa de Acolhida Santa Teresa de Calcutá	Jaciara	Cassia Vicente de Miranda Hondo	001939-037/2021
Associação Amigos dos Moradores de Rua - AAMOR	Juara	Herbert Dias Ferreira	002047-038/2021
Associação Resgate Casa de Passagem	Juína	Marcelo Linhares Ferreira	000146-039/2021
Casa de Passagem	Paranatinga	Kelly Cristina Barreto dos Santos	001945-042/2021
Albergue Municipal Santa Úrsula	Primavera do Leste	Luciano Martins da Silva	003810-013/2021
Associação da Boa Semente – Casa do Bom Samaritano	Rondonópolis	Joana Maria Bortoni Ninis	009850-010/2021
Casa Esperança Comunidade Terapêutica	Rondonópolis	Joana Maria Bortoni Ninis	009852-010/2021
Centro de Referência Especializado para Pessoas em Situação de Rua (Centro POP)	Rondonópolis	Joana Maria Bortoni Ninis	009827-010/2021
Casa de Passagem	Sinop	Pompílio Paulo Azevedo Silva Neto	001624-014/2021
Entidade Leão da Tribo de Judá – Casa Vó Rita	Sorriso	Márcio Florestan Berestinas	005462-025/2021
Associação Casa do Oleiro	Sorriso	Márcio Florestan Berestinas	005460-025/2021
Porto Seguro	Sorriso	Márcio Florestan Berestinas	005459-025/2021
Albergue Municipal São Judas Tadeu	Tangará da Serra	Thiago Scarpellini Vieira	003837-009/2021
Fundação Albergue Casa Nossa Senhora do Amparo	Terra Nova do Norte	Álvaro Padilha de Oliveira	000519-087/2021
Casa de Acolhimento Provisório	Várzea Grande	Audrey Thomaz Ility	012115-006/2021

Ouro Verde (Pessoas do Gênero Masculino)			
Centro POP	Várzea Grande	Audrey Thomaz Ility	012409-006/2021

#### 6 - Produtividade 2021

(Relatório de Produtividade SIMP / SAE – Período 1º/01/2021 até 31/12/2021).

#### 6.1 – Procuradorias de Justiça

As informações quantitativas e estatísticas acerca da Produtividade atividades das Procuradorias de Justiça podem ser extraídas do SIMP — Relatório, na aba de movimentações. Este software está disponível a todos os membros do Ministério Público Estadual.

#### 6.2 – Promotorias de Justiça

As informações quantitativas e estatísticas acerca das atividades das Promotorias de Justiça podem ser extraídas do SAE – Relatório de Correição e Análise de Produtividade, na aba de estoque extrajudicial. Este software está disponível a todos os membros do Ministério Público Estadual.

## Equipe da Corregedoria-Geral

Corregedor-Geral Hélio Fredolino Faust Corregedor-Geral Adjunto João Augusto Veras Gadelha

Promotores de Justiça Assessores Regilaine Magali Bernardi Crepaldi Wesley Sanchez Lacerda

Chefe de Gabinete Paula de Lima Corrêa Ribeiro

Apoio Administrativos
Carolina Linetzky – Oficial de Gabinete
Cláudia Fátima Fortes Raia – Téc. Administrativo
Edson Torres Coelho – Motorista
Heloísa Raquel Simião – Assessora Especial
Jones Xavier de Campos - Oficial de Gabinete
Juliana Grando Aburad Carvalhosa – Analista Jurídico
Karina Veras Abrão Rondon Borges – Oficial de Gabinete
Keyla Cristian Avansi – Téc. Administrativo
Marilda Aliendre Ponciano Amâncio – Auxiliar de Téc. Administrativo
Thiago Coelho Magalhães – Assessor de Procurador

#### 1. LOTACIONOGRAMA

## **PROMOTORES DE JUSTIÇA**

## ENTRÂNCIA FINAL

## 1. ÁGUA BOA

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005 Elevou esta comarca para 2º entrância;
- Instalada a Promotoria Cível em 14.04.2008 pelo Ato nº 049/2008-PGJ, publicado no DO de 22.04.2008;
- Resolução nº 205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.

## PROMOTORIA CÍVEL

1º DRº. LUANE RODRIGUES BOMFIM	

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º DR. LUIS ALEXANDRE LIMA LENTISCO	

#### 2. ALTA FLORESTA

- Resolução nº 165/2019-CPJ, de 16 de maio de 2019, altera a classificação da comarca de Alta Floresta para entrância final.

# PROMOTORIAS CÍVEIS

1º DR. DANILO CARDOSO LIMA – Designado para, sem	
prejuízo, responder pela Promotoria de Paranaíta – Portaria	
nº 505/2021-PGJ	
2º DRº. LAÍS LIANE RESENDE	
3º Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º	DR. DANIEL LUIZ DOS SANTOS	
2ª	DR. PAULO JOSÉ DO AMARAL JAROSISKI	Instalada pelo Ato nº 046/2015 - PGJ

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO BAIXO TELES PIRES, compreendendo as comarcas de Alta Floresta, Colíder, Guarantã do Norte, Itaúba, Nova Canaã do Norte, Paranaíta, Tabaporã e Terra Nova do Norte (Instalada pelo Ato nº 392/2018 – PGJ, de 13.11.2018) OBS: As atribuições estão previstas na Resolução nº 157/2018-CPJ)

#### 3. ALTO ARAGUAIA

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005) Elevou esta comarca para 2º entrância
- Resolução nº 201/2020, de 06.07.2020 Elevou esta comarca para entrância final, com efeitos a partir de 14.09.2020;
- Resolução nº 214/2021-CPJ, de 04.03.2021 Redenomina as Promotorias de Alto Araguaia.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DRº.	LUDMILLA	<b>EVELIN</b>	DE	FARIA	SANT'A	NA.
CARDOSO	- <mark>C</mark>	Designar	,	sem	prejuízo	de
<mark>suas atribuiçõ</mark>	The second secon					
<mark>qual oficia, c</mark>						
Criminal e de	3			_		
388/2020-PG	J Port	aria nº	08	6/202	21-PGJ,	de
15.02.2021.						

## 2º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DRº. REGIANE SOARES DE AGUIAR	Instalada	em
	27.12.2005 pelo	Ato
	nº 0416/2005-PG	J

## 3º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

2º DR. FREDERICO CÉSAR BATISTA RIBEIRO	Criada	pela
	Resolução	nº
	201/2020 -	CPJ de
	06.08.2020,	com
	vigor a pa	rtir de
	14.09.2020.	

Instalada	pela
Resolução	nº
204/2020-CPJ.	

# PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO ARAGUAIA

_			

## 4. ALTO GARÇAS

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Vaga em 03.08.2021	Designado o Promotor Substituto
	FABRÍCIO MIRANDA MEREB -
	Portaria nº 493/2021-PGJ

#### 5. APIACÁS

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

vaga	CLEUBER	ALVES	MONTEIRO	
	Promotor I	Designa	do	

#### 6. ARAPUTANGA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DR. EMANUEL FILARTIGA ESCALANTE	
RIBEIRO	

# 7. ARENÁPOLIS

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DR. ARTHUR YASUHIRO KENJI SATO	

#### 8. ARIPUANÃ

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1 <sup>ª</sup> vaga em 09.06.2020	Designado o Promotor Substituto
	FERNANDO DE ALMEIDA
	BOSSO – Portaria nº 176/2021-
	PGJ

#### 9. BARRA DO BUGRES

- Resolução nº 205/2020-CPJ, de 10.09.2020 – Reclassificou a comarca para entrância final.

## PROMOTORIA CÍVEL

1º	DR <sup>a</sup> . Tereza de assis fernandes	
2ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
3ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

## PROMOTORIA CRIMINAL

1º DR. LYSANDRO ALBERTO LEDESMA	

# 10. BARRA DO GARÇAS

- Elevada automaticamente para entrância final em virtude no que dispõe no art. 80 §  $3^{\circ}$  da LC 416/2010.

# PROMOTORIAS CÍVEIS

1º DRº. NATHALIA CAROL MANZANO MAGNANI	
2º DRA CLARISSA CUBIS DE LIMA CANAN	
3º DR. MARCOS BRANT GAMBIER COSTA	
4º VAGA – desde 05.10.1994 (Resolução nº 08/94-CSMP)	
5º Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º DR. WDISON LUIZ FRANCO MENDES	
2º DR. WELLINGTON PETROLINI MOLITOR  - Designado, para, sem prejuízo de suas atribuições relacionadas à Promotoria de Justiça na qual oficia, coadjuvar o Centro de Apoio Operacional de Defesa da Pessoa com Deficiência, a partir de 01 de março de 2021-Portaria nº 120/2021-PGJ	
3º DRº. LUCIANA ROCHA ABRÃO DAVID	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ – Revogação tácita da Resolução nº 03/97 - CSMP

GAECO – GRUPO DE ATUAÇÃO ESPECIAL CONTRA O CRIME ORGANIZADO( Ato nº 256/2019-PGJ, de 20.03.2019)

	Designados para o
DRA CLARISSA CUBIS DE LIMA CANAN	GAECO, sem prejuízo de suas atribuições, a
DIA CLARISSA CODIS DE LIMA CANAN	partir de 02.04.2021
	_ Portaria n º
	097/2021-PGJ
	(PRAZO DE 01 ANO)

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO PARAGUAI – Instalada pelo Ato nº 175/2015-PGJ – Atribuições previstas na Resolução nº 104/2015-CPJ

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

# 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º	VAGA EM 03.08.2021	Designado o Promotor Substituto
		ÁLVARO SCHIEFLER FONTES a
		partir do dia 23.08.2021 -
		Portaria nº 446/2021-PGJ

## 12. CÁCERES

- Elevada automaticamente para entrância final em virtude no que dispõe no art. 80 § 3º da LC 416/2010.

## PROMOTORIAS CÍVEIS

1º	DR. WASHINGTON EDUARDO BORRÉRE	
2ª	Dr <sup>o</sup> . LIANE AMÉLIA CHAVES	
3ॿ	DRº. ENAILE LAURA NUNES DA SILVA	
4ª	DR. AUGUSTO LOPES SANTOS	Reinstalada pela Resolução nº /2012 - abril/2012
5ª		
6ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º	DR. JOSÉ VICENTE GONÇALVES DE SOUZA	
2ª	Drº. EULALIA NATALIA SILVA MELO	
3ª	DR. PAULO ALEXANDRE ALBA COLUCCI	

# GAECO – GRUPO DE ATUAÇÃO ESPECIAL CONTRA O CRIME ORGANIZADO( Ato nº 256/2019-PGJ, de 20.03.2019)

DR. AUGUSTO LOPES SANTOS	Designados para o GAECO, sem prejuízo
Drº. LIANE AMÉLIA CHAVES	de suas atribuições, a partir de 02.04.2021
	<mark>– Portaria n º</mark> 097/2021-PGJ
	(PRAZO DE 01 ANO)

## 13. CAMPINÁPOLIS

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

#### 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º vaga em 06.07.2021	A partir do dia 02.08.2021
	Designado o Promotor Fábio
	Rogério de Souza S. Pinheiro,
	sem prejuízo da Criminal de
	Nova Xavantina – Portaria nº
	<mark>391/2021-PGJ</mark>

#### 14. CAMPO NOVO DOS PARECIS

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005) Elevou esta comarca para 2º entrância.
- Resolução nº 204/2020 CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º	DR. FELIPE AUGUSTO RIBEIRO DE OLIVEIRA	
----	--	--

# 2º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DR. LUIZ AUGUSTO FERRES SCHIMITH	Instalada pelo	Ato
	Administrativo	nº
	036/2005-PGJ,	
	publicado no	DO
	04.02.2005.	

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO JURUENA, compreendendo as comarcas de Brasnorte, Campo Novo dos Parecis, Comodoro, São José do Rio Claro e Sapezal (Instalada pelo Ato nº 388/2018 – PGJ, de 13.11.2018) OBS: As atribuições estão previstas na Resolução nº 157/2018-CPJ)

#### 15. CAMPO VERDE

- Resolução nº 204/2020 – CPJ, de 10.09.2020 – Reclassificou a comarca para entrância final.

## PROMOTORIA CÍVEL

٦º	DR. MARCELO DOS SANTOS ALVES CORRÊA	Instalada	pelo	Ato
		Administrativ	/0	nº
		037/2005-P	GJ,	
		publicado	no	DO
		04.02.2005		

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º Dr. ARIVALDO GUIMARÃES DA COSTA JÚNIOR –	
Designado, sem prejuízo, para prestar apoio no gabinete	
do PGJ, a partir de 10.11.20, especificamente para atuar	
como coordenador do Departamento de Tecnologia da	
<mark>Informação — Portaria nº 730/2020-PGJ.</mark>	

#### 16. CANARANA

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005 Elevou esta comarca para  $2^{\alpha}$  entrância;
- Resolução  $n^{o}$  205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.

# 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DRº. CARLA MARQUES SALATI	
------------------------------	--

#### 17. CHAPADA DOS GUIMARÃES

- -Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005 Elevou esta comarca para  $2^{\alpha}$  entrância;
- Resolução nº 204/2020 CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.

**PROMOTORIA CÍVEL -** Instalada em 03.06.2009 pelo Ato nº 065/2009-PGJ, publicado no DO de 03.06.2009.

19	DR. LEANDRO VOLOCHKO	
11.	DR. LEANDRO VOLOCINO	

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º DRº. SOLANGE LINHARES BARBOSA – Afastada
---

## 18. CLÁUDIA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. EDUARDO ANTONIO FERREIRA ZAQUE	

## 19. COLÍDER

- Resolução  $n^{o}$  205/2020-CPJ, de 10.09.2020 — Reclassificou a comarca para entrância final.

## PROMOTORIA CÍVEL

1º	Dr <sup>a</sup> . Graziella salina ferrari	Designado o Promotor
		Substituto ÍTALO JOÃO
		CHIODELLE para
		<mark>coadjuvar as</mark>
		Promotorias de
		<mark>Colíder– Portaria nº</mark>
		558/2021-PGJ
2ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
3ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º	DR <sup>o</sup> . Fernanda alberton	Designado o Promotor
		Substituto <b>ÍTALO JOÃO</b>
		CHIODELLE para
		<mark>coadjuvar as</mark>
		Promotorias de
		Colíder– Portaria nº
		558/2021-PGJ

#### 20. COLNIZA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

#### 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Vaga em 06.07.2021	A	partir	do	dia
	02	<mark>2.08.2021</mark>	desi	gnado
	0	<b>Promotor</b>	de .	Justiça
	Ro	berto		<mark>Arroio</mark>
	Fa	rinazzo	Júni	or –
	Po	rtaria nº	407/2	2021 -
	PG	<del>)</del> J		

#### 21. COMODORO

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005) Elevou esta comarca para 2º entrância;
- Resolução  $n^{o}$  205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Dr. CARLOS RUBENS DE FREITAS OLIVEIRA FILHO	
---	--

## 2º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. ALDO KAWAMURA ALMEIDA	Instalada	em
	28.10.2015 pelo	Ato
	nº 594/2015-PGJ	

## 22. COTRIGUAÇU

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

vaga em 09.06.2020	Designada a
	Promotora Substituta
	CAROLINE DE ASSIS E
	SILVA HOLMES LINS -
	Portaria nº 171/2021-
	<mark>PGJ</mark>

## PROMOTORIAS CÍVEIS

1 <sup>a</sup> Dr. ALLAN SIDNEY DO Ó SOUZA  Designado, sem prejuízo, para responder pela 26 <sup>a</sup> Cível de  Cuiabá – Portaria nº 191/2021-PGJ	Antiga 2ª Promotoria de Justiça Cível
2º Dr. AURÉLIO RENÉ ARRAIS	Antiga 4ª Promotoria de Justiça Cível
3º Drº. MÁRCIA BORGES SILVA CAMPOS FURLAN Designada para, sem prejuízo, coadjuvar a 14º Criminal da Capital – Portaria nº 1236/2019 - PGJ	- I
4º Dr. THEODÓSIO FERREIRA DE FREITAS	Antiga 17ª Promotoria de Justiça Cível
5º Dr. ALMIR TADEU DE ARRUDA GUIMARÃES	Antiga 26ª Promotoria de Justiça Cível
6º DRº. VALNICE SILVA DOS SANTOS	Designado até o dia 25.11.2021, o Promotor Alexandre Guedes – Portaria nº 619/2021-PGJ Antiga 5º Promotoria de Justiça Cível
7º Dr. ALEXANDRE DE MATOS GUEDES  Designado, sem prejuízo, para responder pela 6º Promotoria  Cível de Cuiabá até o dia 25.11.2021- Portaria nº 619/2021-  PGJ	
8º Dr. MIGUEL SLHESSARENKO JÚNIOR	Antiga 24ª Promotoria de Justiça Cível
9ª Dr. MARCOS REGENOLD FERNANDES  Designado para, sem prejuízo de suas atribuições relacionadas à Promotoria de Justiça de sua titularidade, prestar apoio no gabinete do Procurador-Geral de Justiça, especificamente para auxiliar o Coordenador do Núcleo de Ações de Competência Originária - NACO no desempenho de suas funções – Portaria nº 668/2021-PGJ.	de Justiça Cível
10° Dr. GUSTAVO DANTAS FERRAZ	Antiga 8ª Promotoria de Justiça Cível
11 <sup>a</sup> Dr. MAURO ZAQUE DE JESUS	Antiga 16ª

Designado, sem prejuízo de suas atribuiçoes, como Coordenador, a partir de 03.05.2021, do Centro de Apoio Operacional do Conhecimento e Segurança da Informação – CAOP/CSI – Portaria nº 221/21-PGJ e, como Encarregado de Dados no âmbito do Ministério Público do Estado de Mato Grosso – Portaria nº 220/2021-PGJ	Cível
12º Dr. MARCO AURÉLIO DE CASTRO	Antiga 22ª Promotoria de Justiça Cível
13 <sup>ª</sup> Dra. AUDREY THOMAZ ILITY	Antiga 23ª Promotoria de Justiça Cível
14º DRº. CLAIRE VOGEL DUTRA – <mark>Afastada – PGJ – Portaria nº 768/2019 – PGJ.</mark>	1. Designado Caio Márcio Loureiro a partir do dia 22.11.2021 – Portaria nº 617/2021-PGJ  Antiga 9º Promotoria de Justiça Cível
15º Drº. ANA LUIZA ÁVILA PETERLINI SOUZA <mark>– Designada, sem prejuízo, para o CEAF</mark>	Designa o Promotor Daniel Balan durante as férias da titular!  Antiga 14 <sup>a</sup> Promotoria de Justiça Cível
16 <sup>a</sup> Dr. JOELSON DE CAMPOS MACIEL - Designado para o GAECO, sem prejuízo de suas atribuições, a partir de 02.04.2021 – Portaria n <sup>a</sup> 097/2021-PGJ (PRAZO DE 01 ANO)	
17º Drº. MARIA FERNANDA CORREA DA COSTA	Antiga 20 <sup>a</sup> Promotoria de Justiça Cível
18º Dr. ROGÉRIO BRAVIN DE SOUZA	Sem alteração
19º Dr. LUCIANO ANDRÉ VIRUEL MARTINEZ	Sem alteração
20º Dr. MARCELO CAETANO VACCHIANO - Designado para o GAECO, sem prejuízo de suas atribuições, a partir de 02.04.2021 – Portaria n º 097/2021-PGJ (PRAZO DE 01 ANO)	Antiga 11ª Promotoria de Justiça Cível
21º Dr. JOÃO BATISTA DE OLIVEIRA – ( <b>Promotor de</b> Substituição) - Designado para responder pela 4º Criminal	<u> </u>

de Várzea Grande, a partir de 20.05.21 — Portaria nº 283/2021-PGJ.	Cível
22 <sup>a</sup> Dr. MILTON MATTOS DA SILVEIRA NETO <mark>- (Promotor de Substituição – Afastado - PGJ)</mark>	Antiga 27ª Promotoria Cível
23º DRº. ALESSANDRA GONÇALVES DA SILVA GODOI (Promotora de Substituição – GAECO, a partir de 02.04.2021 – Portaria n º 097/2021-PGJ (PRAZO DE 01 ANO)	
24º DR. DANIEL BALAN ZAPPIA –  1. Designado para, sem prejuízo de suas atribuições relacionadas à Promotoria de Justiça na qual oficia, coadjuvar o Centro de Apoio Operacional de Defesa da Pessoa com Deficiência, a partir de 01 de março de 2021 – Portaria nº 118/2021-PGJ.  2. Designado, a partir de 02.08.2021, para responder pela 16º Promotoria Cível de Cuiabá - Portaria nº 375/2021-PGJ  25º Dr. HENRIQUE SCHNEIDER NETO (Tem como	
atribuição responder pela comarca de Santo Antonio do Leverger)	
1. Designado, a partir de 08.11.2021, a realizar as audiências das segundas-feiras, durante o Regime de Exceção, instaurado na 8º Vara Criminal de Cuiabá — Portaria nº 599/2021-PGJ. 2- Revogada a Portaria nº 539/2021-PGJ.	
	Designado Dr. Allan do Ó – Portaria nº 191/2021-PGJ
26º Dr. RENEE DO Ó SOUZA (Afastado de suas funções para o Conselho Nacional do MP, desde 7 de janeiro de 2016 – PORTARIA Nº 955/2015-CPJ)	I ATRINIJICAN AITARAAA I
27º DRº. TAIANA CASTRILLON DIONELLO (Promotor de Substituição) — Designada para a 1º Cível de Várzea Grande — Portaria nº 189/2021-PGJ)	
28º VAGA EM 18.05.2021 (Passou a ser denominada 30º Promotoria de Justiça Criminal de Cuiabá – Resolução nº 220/2021-CPJ, de 10.06.21)	
29 <sup>ª</sup> Dr. CARLOS EDUARDO SILVA 30 <sup>ª</sup> VAGA EM 07.12.2021	Instalada pela Resolução nº 74/2012 –

	abril/2012 e provida em 26.06.12
31º Drº. GILEADE PEREIRA SOUZA MAIA —  1. Designada para, sem prejuízo de suas atribuições relacionadas à Promotoria de Justiça na qual oficia, coadjuvar o Centro de Apoio Operacional sobre Estudos de Violência Doméstica e Familiar Contra a Mulher e Gênero Feminino, e revogar o art. 8º da Portaria nº 626/2020-PGJ, a partir de 01 de abril de 2021 — Portaria nº 181/2021-PGJ  2. Designada, a partir de 02.08.2021, para responder pela 22º Promotoria Criminal de Cuiabá -Portaria nº 374/2021-PGJ	74/2012 – abril/2012 e provida
32º Passou a ser denominada 28º Promotoria Criminal de Cuiabá – Ato Administrativo nº 790/2019 - PGJ	Instalada pela Resolução nº 74/2012 –abril/2012 e provida em 26.06.12
33º Passou a ser denominada 29º Promotoria de Justiça Criminal de Cuiabá pela Resolução nº 202/2020 – CPJ de 06.08.2020, com vigor a partir de 17.08.2020.	FOCOLLICAD NE
34 <sup>º</sup> Dr. WAGNER CEZAR FACHONE	Instalada pela Resolução nº 74/2012 –abril/2012 e provida em 26.06.12
35º Dra. LINDINALVA CORREIA RODRIGUES	Instalada pela Resolução nº 74/2012-abril/2012e provida em 26.06.12
36º Dr. CLÓVIS DE ALMEIDA JÚNIOR	Instalada pela Resolução nº 74/2012 abril/2012e provida em 26.06.12
37º DR. ANDERSON YOSHINARI FERREIRA DA CRUZ – (Promotor de Substituição – Designado para responder pela 17º Criminal da Capital – Portaria nº 577/20-PGJ, alterada, em parte, pela Portaria nº 016/2021-PGJ)	_
38º DRº. JANINE BARROS LOPES (Promotor de Substituição – Designada para coadjuvar a 7º Criminal de Cuiabá a partir de 26.11.2021 – Portaria nº 658/2021-PGJ)	·
39 <sup>a</sup> DR. JORGE PAULO DAMANTE PEREIRA — ( <b>Promotor de</b> Substituição - GAECO, a partir de 02.04.2021 — Portaria n	Instalada pela Resolução nº

º 097/2021-PGJ (PRAZO DE 01 ANO)	138/2017
40º VAGA EM 08.06.21 (Passou a ser denominada 10º Promotoria de Justiça Criminal de Várzea Grande-Resolução nº 220/2021-CPJ, de 10.06.21)	
41º DR. CAIO MÁRCIO LOUREIRO -  1. Designado para responder pela 14º Cível de Cuiabá a partir do dia 22.11.2021 – Portaria nº 617/2021-PGJ.	Instalada pela Resolução nº 138/2017
42º DRº. ANA LUÍZA BARBOSA DA CUNHA – (Promotor de Substituição - Designada para responder pelas 6º e 7º Cíveis de Várzea Grande – Portaria nº 611/2021-PGJ.	

## PROMOTORIAS CRIMINAIS

Cuia	Dr. VINICIUS GAHYVA MARTINS - <mark>Designado para, prejuízo, coadjuvar a 26º Promotoria Criminal de bá, no período de 07 de outubro a 19 de dezembro de – Portaria nº 564/2021-PGJ</mark>	Sem alteração
Crim	Dr. ANTONIO SÉRGIO CORDEIRO PIEDADE – gnado para, sem prejuízo, coadjuvar a 26º Promotoria inal de Cuiabá, no período de 07 de outubro a 19 de mbro de 2021 – Portaria nº 564/2021-PGJ	Antiga 13ª Promotoria de Justiça Criminal
3ª	Drº. JOSANE FÁTIMA DE CARVALHO GUARIENTE	Antiga 2ª Promotoria de Justiça Criminal
4º	Dr. RUBENS ALVES DE PAULA	Antiga 14ª Promotoria de Justiça Criminal
5º	Dr. RODRIGO DE ARAÚJO BRAGA ARRUDA	Antiga 1ª Promotoria de Justiça Cível
6ª	Drº. LAÍS GLAUCE ANTÔNIO DOS SANTOS	Antiga 3ª Promotoria de Justiça Criminal
7 <sup>9</sup>	Drº. FÂNIA HELENA OLIVEIRA DE AMORIM	Designada DR <sup>a</sup> .  JANINE BARROS LOPES para coadjuvar a partir de 26.11.2021 Portaria n <sup>a</sup> 658/2021-PGJ- Antiga 5 <sup>a</sup> Promotoria de Justiça Criminal
8 <u>a</u>	Dr. ADRIANO AUGUSTO STREICHER DE SOUZA	Antiga 6ª Promotoria de Justiça Criminal
9ª	Dr. MARCOS BULHÕES DOS SANTOS	Antiga 8º Promotoria de Justiça Criminal
10º	Dr. ARNALDO JUSTINO DA SILVA	Antiga 15º

	Promotoria de Justiça Criminal
11º Dr. NATANAEL MOLTOCARO FIÚZA	Antiga 9º Promotoria de Justiça Criminal
12º Drº. SASENAZY SOARES DA ROCHA DAUFENBACH.	Antiga 10ª Promotoria de Justiça Criminal
13º Dr. PAULO HENRIQUE AMARAL MOTTA	Antiga 11º Promotoria de Justiça Criminal
14º Drº. ANNE KARINE LOUZICH HUGUENEY WIEGERT	1.Designada MÁRCIA BORGES SILVA CAMPOS FURLAN – para, sem prejuízo da 3º Cível de Cuiabá, coadjuvar a 14º Criminal da Capital – Portaria nº 1236/2019 – PGJ  2. Designada para coadjuvar a Drº. JANUÁRIA DORILÊO, sem prejuízo da 8º Criminal de Várzea Grande – Portaria nº 272/21-PGJ e 292/21-PGJ  Antiga 12º Promotoria de Justiça Criminal
15º Dr. TIAGO DE SOUSA AFONSO DA SILVA	Antiga 3ª Promotoria de Justiça Cível
16º Drº. ELISAMARA SIGLES VODONÓS PORTELA – Designada, para sem prejuízo, coadjuvar o Centro de Apoio Operacional sobre Estudos de Violência Doméstica e Familiar contra a Mulher e Gênero Feminino, a partir de 02 de agosto de 2021 – Portaria nº 400/2021-PGJ	Promotoria de Justiça Cível
17º Dr. WESLEY SANCHEZ LACERDA (Designado,com prejuízo, para a Corregedoria-Geral — Portaria nº 230/2019 — PGJ e Procuradoria Especializada Criminal — Portaria nº 1093/2019 - PGJ).	Anderson Yoshinari

	Antiga 3ª Promotoria de Justiça Cível
18º Dr. CARLOS ROBERTO ZAROUR CÉSAR — Designado, com prejuízo para prestar apoio no gabinete do Procurador-Geral de Justiça, a partir de 17 de agosto de 2020, especificamente para auxiliar o Coordenador do Núcleo de Ações de Competência Originária — NACO no desempenho de suas funções — Portaria nº 533/2020-PGJ (Portaria alterada pela Portaria 317/2021-PGJ — Atuar no NACO, sem prejuízo de suas atribuições, a partir de 01.07.2021)	de Justiça Criminal
19 <sup>g</sup> Dr. REINALDO RODRIGUES DE OLIVEIRA FILHO – Concedido afastamento nas quartas-feiras e quintas-feira(período matutino) – Doutorado – PUC/SP – Portaria 1.235/2019-PGJ e Designar para, sem prejuízo de suas atribuições, atuar nos processos de numeração par no Regime de Exceção instaurado na 8º Vara Criminal de Cuiabá e realizar as audiências das terças-feiras a partir de 12.04.2021 – Portaria nº 209/2021-PGJ.	de Justiça Criminal
20ª Dr. MAURO PODEROSO DE SOUZA — Designar os Promotores de Justiça Mauro Poderoso de Souza e André Luis de Almeida, que oficiam perante os Juizados Especiais Criminais da comarca de Cuiabá, para atuarem no Juizado Especial do Torcedor e de Grandes Eventos durante o seu funcionamento nos eventos realizados fora do horário normal do expediente institucional. — Portaria nº 517/2021-PGJ	Promotoria de Justiça
21º Dr. SAMUEL FRUNGILO - Designado para, sem prejuízo, coadjuvar a 26º Promotoria Criminal de Cuiabá – no período de 07 de outubro a 19 de dezembro de 2021 – Portaria nº 564/2021-PGJ	Resolução nº
22º DR. KLEDSON DIONYSIO DE OLIVEIRA ( <mark>GAECO, a partir de 02.04.2021 – Portaria n º 097/2021-PGJ (PRAZO DE 01 ANO)</mark>	
23º Dr. RICARDO ALEXANDRE SOARES VIEIRA MARQUES	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ de 03.02.15
24º Dr. SÉRGIO SILVA DA COSTA	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ de

	03.02.15
25ª Dr. ANDRÉ LUÍS DE ALMEIDA - Designar os Promotores de Justiça Mauro Poderoso de Souza e André Luis de Almeida, que oficiam perante os Juizados Especiais Criminais da comarca de Cuiabá, para atuarem no Juizado Especial do Torcedor e de Grandes Eventos durante o seu funcionamento nos eventos realizados fora do horário normal do expediente institucional. – Portaria nº 517/2021-PGJ – Portaria nº 517/2021-PGJ	046/2015 – PGJ de
26 <sup>g</sup> Dr. JAIME ROMAQUELLI	Designados os Promotores que atuam no Tribunal de Júri de Cuiabá. Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ de 03.02.15
27º DR. RINALDO RIBEIRO DE ALMEIDA SEGUNDO	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ de 03.02.15
28º Drº. MARCELLE RODRIGUES DA COSTA E FARIA – Designada para, sem prejuízo de suas atribuições perante a Promotoria de Justiça na qual oficia, responder pela 26º Promotoria de Justiça Criminal de Cuiabá no período de 18 de outubro a 19 de dezembro de 2021.	Ato Administrativo nº 790/2019 - PGJ
29º Drº. DANIELA BERIGO BÜTTNER CASTOR - Designada para o GAECO, sem prejuízo de suas atribuições, a partir de 02.04.2021 – Portaria n º 097/2021-PGJ (PRAZO DE 01 ANO)	Passou a ser denominada pela Resolução nº 202/2020 – CPJ de 06.08.2020, com vigor a partir de 17.08.2020
30º DR. JOSÉ MARIANO DE ALMEIDA NETO — (Promotor de Substituição - Afastado PGJ( sem prejuízo das suas atribuições) — Portaria nº 774/2019 — PGJ(esta portaria deve ser alterada)	Criminal pela

#### 24. DIAMANTINO

- Resolução nº 165/2019-CPJ, de 16 de maio de 2019, altera a classificação da comarca de Diamantino para Entrância Final.

#### PROMOTORIAS CÍVEIS

1º	DRº. MARIA COELI PESSOA DE LIMA	
2º	DR. MARCELO RODRIGUES SILVA	
3ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
4º	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
5ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

٦º	DRA. RHYZEA LUCIA CAVALCANTI DE MORAIS	
	<mark>artir de 02.08.2021 responderá, sem prejuízo, pela 1ª</mark>	
Cív	<mark>el de Paranatinga – Portaria nº 416/2021-PGJ.</mark>	
2ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
3ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### 25. FELIZ NATAL

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Vaga em 07.07.2020	Designa Maisa Fidelis
	G. Pyrâmides, sem
	prejuízo de Sorriso –
	Portaria nº 494/2021-
	<mark>PGJ</mark>

## 26. GUARANTÃ DO NORTE

- Resolução nº 205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.
- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. CARLOS FREDERICO R. CAMPOS	Designada Ana Paula
	<b>Furlan</b> para coadjuvar a
	Promotoria de Guarantã
	<mark>do Nortte a partir de</mark>
	04.09.2021 – Portaria
	<mark>nº 498/2021-PGJ</mark>

#### 27. GUIRATINGA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DRº. GRASIELLE BEATRIZ GALVÃO
Designada, sem prejuízo, para 3º Cível de Rondonópolis,
a partir de 16.08.2021 – Portaria nº 465/2021-PGJ

#### 28. ITAÚBA

- Instalada pelo Ato Administrativo nº 002/2007-PGJ, publicado no DO 30.01.2007.
- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. ÁLVARO PADILHA DE OLIVEIRA
- <b>Designado,</b> sem prejuízo, para a 1º Criminal de
Terra Nova do Norte, a partir de 05.04.21 – Portaria
nº 179/2021-PGJ

#### 29. ITIQUIRA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. CLAUDIO ANGELO CORREA GONZAGA	

#### 30. JACIARA

- Classificada como entrância especial pelo art. 4º da Resolução nº 196/2020-CPJ, de 06 de maio de 2020 e publicada no Diário Oficial Eletrônico em 07.05.2020.

#### PROMOTORIA CÍVEL

1º	Dra. CÁSSIA VICENTE DE MIRANDA HONDO	
2ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
3ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º	Dra. ITÂMARA GUIMARÃES ROSÁRIO PINHEIRO		
2ª		Instalada Resolução 196/2020-CPJ.	pela nº

#### **31. JAURU**

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. GUILHERME DA COSTA	
------------------------	--

#### 32. JUARA

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005) Elevou esta comarca para 2º entrância;
- Ato nº 050/2008-PGJ, publicado no DO de 22.04.2008, instala em 14.04.2008 a Promotoria Cível;
- Resolução nº 205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.

## PROMOTORIA CÍVEL

1º DR. HERBERT DIAS FERREIRA
------------------------------

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º DR. MÁRCIO SCHIMITI CHUEIRE	
--------------------------------	--

## 33. JUÍNA

- Resolução nº 165/2019-CPJ, de 16 de maio de 2019, altera a classificação da comarca de Juína para Entrância Final.

#### PROMOTORIA CÍVEL

1º DR. MARCELO LINHARES FERREIRA	
----------------------------------	--

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º DR. DANNILO PRETI VIEIRA	
2º DR. RAFAEL MARINELLO	Instalada pela Resolução 139/2017 - CPJ

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA ARIPUANÃ/ BAIXO JURUENA, compreendendo as comarcas de Apiacás, Aripuanã, Colniza, Cotriguaçu, Juara, Juína (sede), Juruena, Nova Bandeirantes e Porto dos Gaúchos (Instalada pelo Ato nº 390/2018 – PGJ, de 13.11.2018) OBS: As atribuições estão previstas na Resolução nº 157/2018-CPJ)

<i>i</i>
i
'
i
1
j

#### 34. LUCAS DO RIO VERDE

- Resolução nº 165/2019-CPJ, de 16 de maio de 2019, altera a classificação da comarca de Lucas do Rio Verde para Entrância Final.

## PROMOTORIA CÍVEL

1º	DR. DANIEL CARVALHO MARIANO	
2ª	DR. LEONARDO MORAES GONÇALVES	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º	DR. OSVALDO MOLEIRO NETO	
2º	DR. SAULO PIRES DE ANDRADE MARTINS	Instalada pela Resolução 139/2017 - CPJ

## 35. MARCELÂNDIA

- Instalada pelo Ato Administrativo nº 308/2006-PGJ, publicado no DO 29.11.2006;

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Dra. ANDREIA MONTE ALEGRE BEZERRA DE	
MENEZES	

#### 36. MATUPÁ

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Dra. REBECA SANTANA RÊGO – Designada, sem prejuízo,	
para coadjuvar a 1º Cível de Peixoto de Azevedo, a partir	
de 12.04.2021 – Portaria nº 208/2021-PGJ	

#### 37. MIRASSOL D'OESTE

- Resolução  $n^{o}$  205/2020-CPJ, de 10.09.2020 — Reclassificou a comarca para entrância final.

## PROMOTORIA CÍVEL

1º SAN	DRª. TESSALINE LUCIANA HIGUCHI VIEGAS DOS NTOS	
2ª Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP		
3ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º DR. ELTON OLIVEIRA AMARAL	
------------------------------	--

#### 38. NOBRES

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. WILLIAN OGUIDO OGAMA	

#### 39. NOVA CANAÃ DO NORTE

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

#### 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

vaga em 17.08.2015	Designado	Ítalo
	<mark>Chiodelli –</mark>	Portaria Portaria
	558/2021-PGJ	

#### **40. NOVA MONTE VERDE**

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. CLEUBER ALVES MONTEIRO	
----------------------------	--

#### 41. NOVA MUTUM

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005 Elevou esta comarca para 2º entrância;
- Ato nº 051/2008-PGJ, publicado no DO de 22.04.2008, instalada em 14.04.2008 a Promotoria Cível;
- Resolução nº 165/2019-CPJ, de 16 de maio de 2019, altera a classificação da comarca de Nova Mutum para entrância Final.

## PROMOTORIA CÍVEL

|--|

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º DRº. ANA CAROLINA RODRIGUES ALVES FERNANDES	
2º DRº. DANIELE CREMA DA ROCHA DE SOUZA	Instalada pela Resolução 139/2017 –

	CPJ – 08.17
--	-------------

#### 42. NOVA UBIRATÃ

- Instalada em 24.09.2005;
- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Designada Élide
Manzini de Campos,
sem prejuízo, da 1º
Cível de Sorriso -
Portaria nº 562/2020-
<mark>PGJ</mark>

#### 43. NOVA XAVANTINA

- Resolução  $n^{o}$  205/2020-CPJ, de 10.09.2020 — Reclassificou a comarca para entrância final.

### PROMOTORIA CÍVEL

1º DR. JOÃO RIBEIRO DA MOTA	
Designado para, sem prejuízo, responder pela Promotoria	
de Novo São Joaquim, a partir de 02.08.2021 – Portaria	
nº 392/2021-PGJ	
2º VAGA - desde 05.10.1994	
3º Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º DR. FÁBIO ROGÉRIO DE SOUZA SANT'ANNA PINHEIRO	
Designado para, sem prejuízo, responder pela Promotoria	
de Campinápolis, a partir de <b>02.08.2021</b> – Portaria nº 391/2021-PGJ	

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO MÉDIO ARAGUAIA

<u> </u>	
l ,	
<b>,</b>	1

#### 44. NOVO SÃO JOAQUIM

- Instalada pelo Ato Administrativo nº 001/2007-PGJ, publicado no DO 30.01.2007;
- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 Reclassificou a comarca para entrância final.

#### 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

vaga em 23.06.2020	A partir de
	02.08.2021 –
	Designado João
	Ribeiro da Mota sem
	prejuízo da Cível de
	Nova Xavantina –
	Portaria nº 392/2021-
	PGJ

#### 45. PARANAÍTA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Vaga em 13.03.2006	Designado Dr. Danilo
	Cardoso Lima
	(Portaria nº 505/2021-
	PGJ)

#### **46. PARANATINGA**

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005) Elevou esta comarca para 2º entrância;
- Ato nº 064/2009-PGJ, publicado no DO de 03.06.2009, instala em 03.06.2009 a Promotoria Cível
- Resolução nº 205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.

## PROMOTORIA CÍVEL

1º DRº. KELLY CRISTINA BARRETO SANTOS – Designada,	Designada DRº
com prejuízo, para 1º PJ Brasnorte até o dia 22.08.2021 -	RHYZEA LÚCIA
	CAVALCANTI DE
	MORAIS — Portaria nº
	416/2021-PGJ

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º VAGA EM 24.08.2021	
-----------------------	--

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO XINGU SUL, COMPREENDENDO AS COMARCAS DE FELIZ NATAL, NOVA UBIRATÃ E PARANATINGA - Ato nº 070/2017 – PGJ, publicado no Diário Oficial do dia 1º.03.2017.

1º Instalada em 1º.03.2017	
----------------------------	--

#### 47. PEDRA PRETA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

### 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DRº. NATHALIA MORENO PEREIRA	
------------------------------	--

#### 48. PEIXOTO DO AZEVEDO

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005) Elevou esta comarca para 2º entrância;
- Resolução nº 205/2020 CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou para Entrância Final.

#### PROMOTORIA CÍVEL

1º DR. MARCELO MANTOVANNI BEATO	Designada Rebeca
	Rêgo para coadjuvar
	a 1º Cível de Peixoto,
	<mark>a partir de</mark>
	<mark>12/04/2021 –</mark>
	Portaria 208/2021-
	PGJ

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º	Vaga deixada por Emerson dos Santos em	
12.0	07.2006	

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO XINGU DO OESTE, compreendendo as comarcas de Cláudia, Marcelândia,

Matupá e Peixoto do Azevedo (Instalada pelo Ato nº 394/2018 – PGJ, de 13.11.2018) OBS: Asali atribuições estão previstas na Resolução nº 157/2018-CPJ)

#### 49. POCONÉ

- Resolução nº 205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.
- Resolução nº 205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Criou e instalou a 2º Promotoria de Justiça.
- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 Reclassificou a comarca para entrância final.

#### 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º	DR. MÁRIO	ANTHERO SILVEIRA	de souza e	BUENO	
SCH	HOBER				

### 2º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

dr. adalberto ferreira de souza júnior	
--	--

#### **50. PONTES E LACERDA** ENTRÂNCIA FINAL

- Resolução nº 165/2019-CPJ, de 16 de maio de 2019, altera a classificação da comarca de Pontes e Lacerda para Entrância Final.

## PROMOTORIA CÍVEL

1º	DRª. MARIANA BATIZOCO SILVA ALCÂNTARA	
2º	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
3ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
4º	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º DRº. ALICE CRISTINA DE ARRUDA E SILVA ALVES 2º DR. FABISON MIRANDA CARDOSO Designar o Promotor de Justiça FABISON MIRANDA CARDOSO para, sem prejuízo de suas atribuições perante a Promotoria de

Justiça na qual oficia, coadjuvar o Centro de Apoio Operacional

Instalada pela Resolução 139/2017 - CPJ - 08.17

do Júri, a partir de 07 de janeiro de 2022 — PORTARIA Nº 695/2021-PGJ.

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO GUAPORÉ, compreendendo as comarcas de Vila Bela da Santíssima Trindade e Pontes e Lacerda (Instalada pelo Ato nº 393/2018 – PGJ, de 13.11.2018) OBS: As atribuições estão previstas na Resolução nº 157/2018-CPJ)

#### 51. PORTO ALEGRE DO NORTE

- Pelo Ato nº 046/2015 PGJ foi instalada mais uma criminal, por essa razão houve alteração para a Cível (Instalada a Promotoria Cível pelo Ato nº 087/2015-PGJ);
- Elevada Entrância Intermediária Ato Administrativo nº 622/2017 PGJ de 23 de agosto de 2017;
- Resolução nº 205/2020 CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou para Entrância Final.

#### 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º VAGA EM 20.07.2021	Designado o Promotor
	Substituto LEONI
	CARVALHO NETO -
	<mark>Portaria nº 427/2021-</mark>
	<mark>PGJ</mark>

## 2º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º VAGA EM 06.04.2021	1. Designado o
	Promotor Substituto
	THIAGO MARCELO
	FRANCISCO DOS
	SANTOS a partir do
	dia 02/08/2021-
	Portaria nº 428/2021-
	PGJ

## 52. PORTO ESPERIDIÃO

- Instalada pelo Ato Administrativo nº 005/2007-PGJ, publicado no DO 22.02.2007;

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DR. BRUNO FRANCO SILVESTRINI	
---------------------------------	--

## 53. PORTO DOS GAÚCHOS

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

Dr <sup>q</sup> . Amanda Gurgel Rocha - <mark>Vacância do</mark>	Designada	DRº.
	<mark>anízia tojal,</mark>	sem
	prejuízo de Tabap	
DE 19.06.2019 - Portaria nº 957/2019-PGJ	Portaria nº 563/2	<mark>2020-</mark>
	<mark>PGJ</mark>	

#### **54. PRIMAVERA DO LESTE**

- Eleva para entrância Final Ato Administrativo nº 404/2014 PGJ, publicado no Diário Oficial do dia 03.12.2014.
- A 3º Promotoria de Justiça Criminal foi instalada pelo Ato nº 046/2015, publicado no DO do dia 03.02.15;

## PROMOTORIAS CÍVEIS

1º	DR. LUCIANO MARTINS DA SILVA	
2º	DR. MATHEUS PAVÃO DE OLIVEIRA	

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º	DRº. FABÍOLA FUZINATTO VALANDRO	
2ª	DR. CARLOS EDUARDO PACIANOTTO	Instalada pela Resolução nº 74/2012 - abril/2012
3ā	DRª. NAYARA ROMAN MARIANO SCOLFARO	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ de 03.02.15

## 55. QUERÊNCIA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. EDINALDO DOS S. COELHO	
----------------------------	--

## 56. RIBEIRÃO CASCALHEIRA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

A parti	ir (	do	dia
02/08/20	21		_
<b>Designado</b>	0	Promo	otor
Substituto		MARL	ON
PEREIRA I	RODR	IGUE:	<mark>3</mark> –
Portaria r	า <sup>º</sup> 4(	06/20	<mark>21-</mark>
<mark>PGJ</mark>			

#### **57. RIO BRANCO**

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. LEANDRO TÚRMINA	

## 58. RONDONÓPOLIS

## PROMOTORIAS CÍVEIS

1º DRº. JOANA MARIA BORTONI NINIS	
2º DR. WAGNER ANTÔNIO CAMILO	
3º DR. RODRIGO FONSECA COSTA	<mark>Designados os</mark>
<ul> <li>Afastado AMMP (Decisão proferida nos autos Gedoc 20.14.0001.0000768/2020-60)</li> </ul>	Promotores Grasielle Beatriz Galvão e Reinaldo Antônio Vessani Filho, sem prejuízo de suas funções a partir de 16.08.2021 – Portaria

		nº 465/2021-PGJ
4º	DRº. PATRICIA ELEUTÉRIO CAMPOS DOWER	
5º	DR <sup>o</sup> . Ivonete Bernardes Oliveira Lopes	
6 <u>a</u>	DR. ARI MADEIRA COSTA	Instalada pelo Ato nº 46/2008-PGJ

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º DR. ANTÔNIO MOREIRA DA SILVA	
2º DR. FRANCISCO GOMES DE SOUZA JUNIOR	
3º DR. FÁBIO PAULO DA COSTA LATORRACA	
4º DR. AUGUSTO CESAR FUZARO	Instalada pelo Ato nº 06/2007-PGJ
5º DR. REINALDO ANTÔNIO VESSANI FILHO – Designado, sem prejuízo, para a 3º Cível de Rondonópolis, a partir de 16.08.2021 – Portaria nº 465/2021-PGJ	Instalada pelo Ato nº 47/2008-PGJ
6º DR. MARCELO DOMINGOS MANSOUR	Instalada pela Resolução nº 74/2012 - abril/2012
7º DRº. LUCIANA FERNANDES DE FREITAS	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ de

# GAECO – GRUPO DE ATUAÇÃO ESPECIAL CONTRA O CRIME ORGANIZADO( Ato $n^2$ 256/2019-PGJ, de 20.03.2019)

DR. REINALDO ANTÔNIO VESSANI FILHO	Designados, sem
DR. ADRIANO ROBERTO ALVES	prejuízo, a partir de 02.04.2021 – Portaria
	nº 097/2021-PGJ –
	prazo de 01 (um) ano.

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO SÃO LOURENÇO – Instalada pelo Ato nº 175/2015-PGJ – Atribuições previstas na Resolução nº 104/2015-CPJ

1
1
1

## 59. ROSÁRIO OESTE

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. ALEXANDRE BALAS	
---------------------	--

#### 60. SANTO ANTONIO DO LEVERGER

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º VAGA	Responde o titular da
	25ª Promotoria Cível
	<mark>de Cuiabá – Dr.</mark>
	Henrique Schneider

### 61. SÃO FÉLIX DO ARAGUAIA

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

VAGA EM 18.09.19.	Designado o Promotor
	Substituto PHILLIPE
	ALVES DE MESQUITA -
	Portaria nº 170/2021 -
	PGJ

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO BAIXO ARAGUAIA E XINGU LESTE, compreendendo as comarcas de São Félix do Araguaia, Porto Alegre do Norte e Vila Rica. (Instalada pelo Ato nº 391/2018 – PGJ, de 13.11.2018) OBS: As atribuições estão previstas na Resolução nº 157/2018-CPJ)

## 62. SÃO JOSÉ DOS QUATRO MARCOS

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DRº. NATÁLIA GUIMARÃES FERREIRA	

## 63. SÃO JOSÉ DO RIO CLARO

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005) Elevou esta comarca para 2º entrância;
- Resolução  $n^{o}$  205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.

#### PROMOTORIA CÍVEL

1º	não instalada	
	PROMOTORIA CRIMINAL	
19	DP LUIZ EDIJAPDO MARTINIS JACOR EILHO	

#### 64. SAPEZAL

- Resolução nº 205/2020-CPJ, de 10.09.2020 Reclassificou a comarca para entrância final.
- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

DR. JOÃO MARCOS DE PAULA ALVES	

#### 65. SINOP

- Elevada automaticamente para entrância final em virtude no que dispõe no art. 80 § 3º da LC 416/2010.

## PROMOTORIAS CÍVEIS

1º	DR. THIAGO HENRIQUE CRUZ ANGELINI	
2ª	dr. nilton césar padovan	

3ª	DR. POMPÍLIO PAULO AZEVEDO SILVA NETO	
4º	DR. GUILHERME IGNÁCIO DE OLIVEIRA	Instalada pela Resolução nº 74/2012 - abril/2012

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º	DR <sup>o</sup> . Carina sfredo dalmolin	
2ª	dr. pedro da silva figueiredo júnior	
3ª	DR. LUIZ GUSTAVO MENDES DE MAIO	Instalada pelo Ato nº 48/2008-PGJ
4º	DRº. ROBERTA CHEREGATI SANCHES	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ de 03.02.15

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ALTO TELES PIRES, compreendendo as comarcas de Lucas do Rio Verde, Nova Mutum, Sinop, Sorriso, Tapurah e Vera (Instalada pelo Ato nº 389/2018 – PGJ, de 13.11.2018) OBS: As atribuições estão previstas na Resolução nº 157/2018-CPJ)

#### 66. SORRISO

- Elevada para entrância final em virtude no que dispõe no art. 80 § 3º da LC 416/2010 – por meio da Resolução nº 74/2012 foram instaladas mais duas promotorias.

## PROMOTORIAS CÍVEIS

1º DRº. ÉLIDE MANZINI DE CAMPOS	
<ul> <li>Designada, sem prejuízo, para Nova Ubiratã – Portaria nº</li> </ul>	
562/2020-PGJ	
2º DRº. MAISA FIDELIS GONÇALVES PYRÂMIDES	
Designada, sem prejuízo, para 1º PJ de Feliz Natal –	
Portaria nº 494/2020 -PGJ.	
3º DR. MARCIO FLORESTAN BERESTINAS	Instalada pela
	Resolução nº
	74/2012 - abril/2012

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º Drº. F	ernanda i	PAWELEC '	VASCONCE	LOS –
Designada, sen	<mark>m prejuízo, p</mark>	para 1º C	<mark>riminal de</mark>	<mark>Vera -</mark>

Instalada pela Resolução nº 74/2012 - abril/2012

# GAECO – GRUPO DE ATUAÇÃO ESPECIAL CONTRA O CRIME ORGANIZADO( Ato nº 256/2019-PGJ, de 20.03.2019)

Designados, se	
prejuízo, a partir o 02.04.2021	le –
Portaria Portaria	<mark>า</mark> ⁰
097/2021-PGJ	_
<mark>prazo de 01 (ur</mark>	n)
<mark>ano.</mark>	

#### 67. TABAPORÃ

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º	Dr <sup>a</sup> . ANÍZIA TOJAL SERRA DANTAS <mark>– <b>Designada, sem</b></mark>
pre	uízo, para 1º Criminal de Porto dos Gaúchos – Portaria
<mark>nº 5</mark>	<mark>563/2020 - PGJ</mark>

## 68. TANGARÁ DA SERRA

- Elevada para entrância final em virtude no que dispõe no art. 80 § 3º da LC 416/2010 – por meio da Resolução nº 74/2012 foram reinstalada mais 01 promotoria)

## PROMOTORIAS CÍVEIS

1º DR. THIAGO SCARPELLINI VIEIRA		
2º DRº. FABIANA DA COSTA SILVA VIEIRA		
3º VAGA EM 07.12.21	Reinstalada p Resolução 74/2012 - abril/20	ela nº 12

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º	DR. RODRIGO RIBEIRO DOMINGUES	
2ª	dr. josé jonas sguarezi junior	

#### 69. TAPURAH

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DRº.	ana Paula Silveira Parente	
---------	----------------------------	--

#### 70. TERRA NOVA DO NORTE

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1 <sup>a</sup> vaga em 09.06.2020	Designado /	<b>ÁLVARO</b>
	PADILHA DE O	<mark>LIVEIRA,</mark>
	sem prejuízo de	e Itaúba
	<ul> <li>Portaria</li> </ul>	nº
	179/2021-PGJ	

#### 71. VÁRZEA GRANDE

## PROMOTORIAS CÍVEIS

1ª	DR. DEOSDETE CRUZ JÚNIOR – <mark>Afastado PGJ</mark>	Designada TAIANA CASTRILLON DIONELLO – Portaria nº 189/2021-PGJ
2ª	DR. DOUGLAS LINGIARDI STRACHICINI	Instalada pelo Ato nº 046/2015 – PGJ de 03.02.15
3₫	DR. CLÁUDIO CÉSAR MATEO CAVALCANTE	
4º GE	DRº. MICHELLE DE MIRANDA REZENDE VILLELA RMANO	
5º	dr. sílvio rodrigues alessi júnior	
6ª	DR. CARLOS HENRIQUE RICHTER	
7º	DRº. HELLEN ULIAM KURIKI – <mark>Afastada PGJ</mark>	Designada ANA LUÍZA BARBOSA a partir do dia 16.11.2021 — Portaria

nº 611/2021-PGJ.

#### PROMOTORIAS CRIMINAIS

1º	DR. MAURO BENEDITO POUSO CURVO	
2ª	DR. MARCELO MALVEZZI	
3ª	DR. JOSÉ RICARDO COSTA MATTOSO	
4ª <mark>Afas</mark>	DRº. REGILAINE MAGALI BERNARDI CREPALDI – tada – Corregedoria – Portaria nº 236/2021-PGJ	Designado, a partir de 20/05/21, Dr. João Batista de Oliveira - Portaria nº 283 /2021- PGJ
5ª	Dr. MILTON PEREIRA MERQUÍADES	
6ª	DR. MARCELO LUCINDO ARAÚJO	Instalada pelo Ato Administrativo nº 319/2006 - PGJ
7º	DR. CÉSAR DANILO RIBEIRO DE NOVAIS	
8º C	r <sup>a</sup> . JANUÁRIA DORILÊO – <mark>Designada, para coadjuvar,</mark>	
	prejuízo, a 14ª Criminal de Cuiabá – Portaria nº /2021-PGJ - 292/2021-PGJ	
9ª	DR. LUCIANO FREIRIA DE OLIVEIRA	Instalada pelo Ato nº 046/2015 - PGJ
10º	DR. ADRIANO ROBERTO ALVES	Passou a ser denominada pela Resolução nº 220/2021-CPJ, de 10.06.2021

PROMOTORIA DE JUSTIÇA ESPECIALIZADA DA BACIA HIDROGRÁFICA DO CUIABÁ- Instalada pelo Ato nº 198/2016 – PGJ de 10.06.2016 – Atribuições prevista na Resolução nº 104/2015-CPJ

#### **72. VERA**

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º vaga em 09.06.2020	<b>Designada</b>	DRº.
	<b>FERNANDA</b>	
	PAWELEC,	sem
	prejuízo da	1º
	Criminal de So	orriso
	– Portaria	nº
	566/2020-PGJ	

#### 73. VILA BELA DA SANTÍSSIMA TRINDADE

- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 - Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º DR. SAMUEL TELLES COSTA	
----------------------------	--

#### 74. VILA RICA

- Ato Administrativo nº 416/2005-PGJ, de 27.12.2005) Elevou esta comarca para 2º entrância) REVOGADA A ELEVAÇÃO DE 2º ENTRÂNCIA EM 08.09.2010 Ato Administrativo nº 070/2010 PGJ, publicado no DO em 08.09.2010.
- Resolução nº 211/2021-CPJ, de 04.02.2021 Reclassificou a comarca para entrância final.

## 1º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º VAGA EM 20.07.2021	

#### 2º PROMOTORIA DE JUSTIÇA

1º vaga em 09.06.2020	Designada o
	Promotora Substitute
	FERNANDA LUIZA
	MENDONÇA SISCAR -
	Portaria nº 178/2021
	<mark>PGJ</mark>

ALTO TAQUARI (COMARCA EXTINTA PELA RESOLUÇÃO Nº 201/2020-CPJ DE 06.08.2020, PUBLICADA NO DOE EM 07.07.2020 – ENTRA EM VIGOR NO DIA 14.09.2020, COM EFEITOS FINANCEIROS A PARTIR DE 2022) ENTRÂNCIA INICIAL

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1<sup>a</sup> vaga em 14.04.2020 (COMARCA EXTINTA)

DOM AQUINO (Extinta pelo art. 2º da Resolução nº 196/2020-CPJ, de 06.05.2020, publicado no Diário Oficial Eletrônico do dia 07.05.2020) ENTRÂNCIA INICIAL

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º vaga em 14.04.2020	
-----------------------	--

JUSCIMEIRA(Extinta pelo art. 2º da Resolução nº 196/2020-CPJ, de 06.05.2020, publicado no Diário Oficial Eletrônico do dia 07.05.2020) ENTRÂNCIA INICIALPROMOTORIA CRIMINAL

1º EXTINTA

# NORTELÂNDIA (COMARCA EXTINTA – RESOLUÇÃO Nº 204/2020-CPJ, de 10.09.2020) PROMOTORIA CRIMINAL

1º vaga em 07.07.2020	A partir de 31.08.20 – <b>Designado</b>
	Arthur Yasuhiro Kenji Sato, sem
	prejuízo de Arenápolis – Portaria
	nº 560/2020 - PGJ

## **POXORÉU**

ENTRÂNCIA INTERMEDIÁRIA

(Resolução nº 202/2020-CPJ - Extingui a Promotoria de Poxoréu)

#### PROMOTORIA CÍVEL

1º	vaga em 24.09.2012 – 1º a ser oferecida a remoção	Resolução 104/2015
		– PGJ a Dra. Nayara Roman M. Scolfaro
		Roman M. Scolfaro
2ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	
3ª	Suspensa pela Resolução nº 03/97-CSMP	

#### PROMOTORIA CRIMINAL

1º VAGA - desde 05.10.1994	
----------------------------	--

# ANEXO II

# (SISTEMA PRISIONAL)

Classificação	Comarca	Estabelecimento Penal	Promotor de Justiça	R	elatórios	Trimestro	nis
				Mensal Março	Mar/ Abr/Mai	Jun/Jul/ Ago	Set/Out/ Nov
Cadeia	Campo Novo do Parecis	Cadeia Pública de Campo Novo do Parecis	Felipe Augusto Ribeiro de Oliveira	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Alta Floresta	Cadeia Pública de Alta Floresta	Paulo José do Amaral Jarosiski	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Alto Araguaia	Cadeia Pública de Alto Araguaia	Regiane Soares de Aguiar	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Araputanga	Cadeia Municipal de Araputanga	Emanuel Filartiga Escalante Ribeiro	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Arenápolis	Cadeia Pública de Arenápolis	Arthur Yasuhiro Kenji Sato	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Barra do Bugres	Cadeia Pública de Barra do Bugres	Lysandro Alberto Ledesma	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Barra do Garças	Cadeia Pública de Barra do Garças	Wdison Luiz Franco Mendes	-	Val.	Val.	Val,
Cadeia	Chapada dos Guimarães	Cadeia Pública de Chapada dos Guimarães	Carlos Henrique Richter/Leandro Volochko	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Colniza	Cadeia Pública de Colniza	Aldo Kawamura Almeida/Roberto Arroio Farinazzo Junior	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Comodoro	Cadeia Pública de Comodoro	Aldo Kawamura Almeida	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Cáceres	Cadeia Pública de Cáceres	José Vicente Gonçalves de Souza	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Diamantino	Cadeia Pública de Diamantino	Daniel Balan Zappia/Marcelo Rodrigues Silva	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Jaciara	Cadeia Pública de Jaciara	Álvaro Schiefler Fontes/Itâmara Guimarães Rosário Pinheiro	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Juara	Cadeia Pública de Juara	Márcio Schimiti Chueire	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Mirassol D'Oeste	Cadeia Pública de Mirassol D'Oeste	Tessaline Luciana H. Viegas dos Santos/Elton Oliveira Amaral	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Nobres	Cadeia Pública	Willian Oguido	-	Val.	Val.	Val.

		de Nobres	Ogama				
Cadeia	Nortelândia	Cadeia Pública de Nortelândia	Arthur Yasuhiro Kenji Sato	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Nova Mutum	Cadeia Pública de Nova Mutum	Ana Carolina Rodrigues Alves Fernandes	-	Val.	-	Val.
Cadeia	Paranatinga	Cadeia Pública de Paranatinga	Fabrício Miranda Mereb/Kelly Cristina Barreto dos Santos	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Peixoto de Azevedo	Cadeia Pública de Peixoto de Azevedo	Marcelo Mantovanni Beato	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Porto Alegre do Norte	Cadeia Pública de Porto Alegre do Norte	Danilo Cardoso Lima/Leoni Carvalho Neto	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Porto dos Gaúchos	Cadeia Pública de Porto dos Gaúchos	Anizia Tojal Serra Dantas		-	Val.	Val.
Cadeia	Primavera do Leste	Cadeia Pública de Primavera do Leste	Fabíola Fuzinatto Valandro	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Rondonópolis	Cadeia Pública de Rondonópolis	Reinaldo Antonio Vessani Filho	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	São Félix do Araguaia	Cadeia Pública de São Félix do Araguaia	Phillipe Alves de Mesquita	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	São José dos Quatro Marcos	Cadeia Pública de São José dos Quatro Marcos	Natália Guimarães Ferreira	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Cáceres	Cadeia Pública Feminina de Cáceres	José Vicente Gonçalves de Souza	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Nova Xavantina	Cadeia Pública Feminina de Nova Xavantina	Fábio Rogério de Souza Sant'Anna Pinheiro	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Cuiabá	Centro de Custódia de Cuiabá	Josane Fátima de Carvalho Guariente	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Tangará da Serra	Centro de Detenção Provisória de Tangará da Serra	José Jonas Sguarezi Júnior	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Juína	Centro de Detenção Provisória de Juína	Dannilo Preti Vieira	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Lucas do Rio Verde	Centro de Detenção Provisória de Lucas do Rio Verde	Osvaldo Moleiro Neto	-	Val.	Val.	Val.
Cadeia	Pontes e	Centro de	Roberto Arroio	-	Val.	Val.	Val.

	Lacerda	Detenção Provisória de Pontes e Lacerda	Farinazzo Júnior/Fabison Miranda Cardoso/Mariana Batizoco Silva Alcântara				
Penitenciária	Cuiabá	Centro de Ressocialização de Cuiabá	Josane Fátima de Carvalho Guariente	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Sorriso	Centro de Ressocialização de Sorriso	Luiz Fernando Rossi Pipino	-	Val.	Val.	Val.
Penitenciária	Várzea Grande	Centro de Ressocialização de Várzea Grande	José Mariano de Almeida Neto	-	-	-	Val.
Cadeia	Colíder	Centro de Ressocialização Feminino de Colíder	Ítalo João Chiodelli/ Fernanda Alberton	-	Val.	Val.	Val.
Colônia Penal	Santo Antônio de Leverger	Colônia Penal Agrícola das Palmeiras de Leverger	Henrique Schneider Neto	-	-	Val.	Val.
Cadeia	Vila Rica	Cadeia Pública de Vila Rica	Kelly Cristina Barreto dos Santos/Fernanda Luiza Mendonça Siscar	-	Val.	Val.	Val.
Penitenciária	Várzea Grande	Centro de Ressocialização Industrial Ahmenon Lemos Dantas	José Mariano de Almeida Neto	-	-	Val.	Val.
Penitenciária	Rondonópolis	Penitenciária Major Eldo Sá Correia – Mata Grande	Reinaldo Antônio Vessani Filho	-	Val.	Val.	Val.
Penitenciária	Cuiabá	Penitenciária Central do Estado – Anexo I	José Mariano de Almeida Neto	-	-	Val.	Val.
Penitenciária	Sinop	Penitenciária Dr. Osvaldo Florentino Leite Ferreira - Ferrugem	Luiz Gustavo Mendes de Maio	-	Val.	Val.	Val.
Penitenciária	Água Boa	Penitenciária Estadual MaJ. Zuzi Alves da Silva	Luis Alexandrer Lima Lentisco	-	Val.	Val.	Val.
Penitenciária	Cuiabá	Penitenciária Feminina "Ana Maria do Couto May"	Josane Fátima de Carvalho Guariente	-	-	Val.	Val.

## ANEXO III

# (RELATÓRIOS DA INFÂNCIA E JUVENTUDE)

Unidade de Serviços de Execução de MSEMA – LA e PSC	Comarca	Promotor de Justiça	Anual
ADESTEC – Obra Padre Pio (Associação de Desenvolvimento do Trabalho, Educação e Cultura)	Sinop	Nilton César Padovan	-
Associação Frei Miguel Bottocin de Apoio aos Idosos (Casa dos Idosos?	Vera	Fernanda Pawelec	-
Centro de Referência da Assistência Social - CRAS	ltiquira	Cláudio Angelo Correa Gonzaga	VAL.
Centro de Referência Especializado da Assistência Social - CREAS	Nova Mutum	Henrique de Carvalho Pugliesi	-
Centro de Referência Especializado da Assistência Social - CREAS	Nobres	Willian Oguido Ogama	VAL.
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Araputanga	Emanuel Filartiga Escalante Ribeiro	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Canabrava do Norte	Fernanda Alberton	VAL.
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Carlinda	Lais Liane Resende	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Colniza	Roberto Arroio Farinazzo Júnior	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Cotriguaçú	Caroline de Assis e Silva Holmes Lins	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Denise	Tereza de Assis Fernandes	VAL.
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Feliz Natal	Maisa Fidelis Gonçalves Pyrâmides	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Gaúcha do Norte	Kelly Cristina Barreto dos Santos	VAL.
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Indiavaí	Emanuel Filartiga Escalante Ribeiro	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Juruena	Carlos Rubens de Freitas Oliveira Filho	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Luciara	Phillipe Alves de Mesquita	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Nova Bandeirantes	Cleuber Alves Monteiro	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Nova Ubiratã	Élide Manzini de Campos	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Novo São Joaquim	João Ribeiro da Mota	-
CRAS - Centro de Referência em	Novo Santo Antônio	Phillipe Alves de Mesquita	-

Assistência Social			
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Porto Alegre do Norte	Fernanda Alberton	VAL.
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Porto Estrela	Tereza de Assis Fernandes	VAL.
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Reserva do Cabaçal	Emanuel Filartiga Escalante Ribeiro	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	Santa Carmem	Nilton César Padovan	-
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	São José do Xingu	Fernanda Alberton	VAL.
CRAS - Centro de Referência em Assistência Social	São Pedro da Cipa	Cássia Vicente de Miranda Hondo	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Alta Floresta	Lais Liane Resende	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Alto da Boa Vista	Phillipe Alves de Mesquita	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Apiacás	Cleuber Alves MOnteiro	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Barra do Bugres	Tereza de Assis Fernandes	VAL.
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Colíder	Graziella Salina Ferrari	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Cáceres	Enaile Laura Nunes da Silva	VAL.
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Jaciara	Cássia Vicente de Miranda Hondo	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Nova Olímpia	Tereza de Assis Fernandes	VAL.
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Paranatinga	Kelly Cristina Barreto dos Santos	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Paranaíta	Danilo Cardoso Lima	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Peixoto de Azevedo	Marcelo Mantovanni Beato	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Rondonópolis	Patricia Eleutério Campos Dower	VAL.
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Sinop	Nilton César Padovan	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	São Félix do Araguaia	Phillipe Alves de Mesquita	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Tangará da Serra	Fabiana da Costa Silva Vieira	-
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Campo Verde	Marcelo dos Santos Alves Correa	VAL.
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Sorriso	Maisa Fidelis Gonçalves Pyramides	VAL.
CREAS - Centro de Referência Especializado em Assistência Social	Confresa	Fernanda Alberton	VAL.
ı			

Departamento de Proteção Social Especial (Anexo ao CRAS)	Nova Monte Verde	Cleuber Alves Monteiro	-
Município de Alto Garças (Inativa)	Alto Garças	Fabrício Miranda Mereb	-
Município de Marcelândia	Marcelândia	Andreia Monte Alegre Bezerra de Menezes	-
Prefeitura de Mirassol D'Oeste	Mirassol D'Oeste	Tessaline Luciana Higuchi Viegas dos Santos	VAL.
Secretaria de Assistência Social	Nova Canaã do Norte	Ítalo João Chiodelli	-
Secretaria de Obras	Vera	Fernanda Pawelec	-
Secretaria Municipal de Assistência Social	Campo Novo do Parecis	Felipe Augusto Ribeiro de Oliveira	-

Unidade de Acolhimento Institucional	Comarca	Promotor de Justiça	1º Semestre Março	2º Semestre Setembro
Abrigo Cantinho Feliz	Vila Rica	Kelly Cristina Barreto dos Santos / Fernanda Luiza Mendonça	VAL.	VAL.
Abrigo Flor de Acácia	Araputanga	Emanuel Filartiga Escalante Ribeiro	VAL.	VAL.
Abrigo Institucional Alice Costa Ferreira Gomes	Poconé	Mario Anthero Silveira de Souza Bueno Schober	VAL.	VAL.
Abrigo Institucional Lar dos Girassóis	Nova Mutum	Henrique de Carvalho Pugliesi	VAL.	VAL.
Abrigo Municipal Pró-Criança	Alto Taquari	Frederico César Batista Ribeiro	VAL.	VAL.
Associação Beneficente Lar da Criança	Água Boa	Luane Rodrigues Bomfim	VAL.	VAL.
Associação Beneficente Vida Nova - Casa Lar I	Várzea Grande	Douglas Lingiardi Strachicini	VAL.	VAL.
Associação Beneficente Vida Nova - Casa Lar II	Várzea Grande	Douglas Lingiardi Strachicini	VAL.	VAL.
Associação Beneficente Vida Nova - Casa Lar III	Várzea Grande	Douglas Lingiardi Strachicini	VAL.	VAL.
Associação Beneficente Vida Nova - Casa Lar IV	Várzea Grande	Douglas Lingiardi Strachicini	VAL.	VAL.
Associação de Acolhimento Institucional – Lar Cantinho da Esperança	Porto Alegre do Norte	Fernanda Alberton / Thiago Marcelo Francisco dos Santos	VAL.	VAL.
Associação Lar Portal do Futuro	Sapezal	João Marcos de Paula Alves	VAL.	VAL.
Casa Abrigo	Pedra Preta	Nathália Moreno Pereira	-	VAL.
Casa Abrigo da Criança Nosso Lar	Sorriso	Maisa Fidelis Gonçalves Pyramides	VAL.	VAL.
Casa Abrigo para Crianças e Adolescentes Vítimas de Violência (Casa Rotativa)	Rondonópolis	Patricia Eleutério Campos Dower	VAL.	VAL.
Casa da Criança	Cáceres	Enaile Laura Nunes da Silva	-	VAL.

Casa da Criança Cuiabana	Cuiabá	Valnice Silva dos Santos	VAL.	VAL.
Casa da Criança Cuiabana IV	Cuiabá	Valnice Silva dos Santos	VAL.	VAL.
Casa da Criança de Juína	Juína	Marcelo Linhares Ferreira	VAL.	VAL.
Casa da Criança Raio de Luz	Rio Branco	Leandro Túrmina	VAL.	VAL.
Casa de Acolhimento "Dona Rosa"	Marcelândia	Andréia Monte Alegre B. de Menezes	VAL.	VAL.
Casa de Acolhimento Pequeno Príncipe	Cláudia	Eduardo Antonio Ferreira Zaque	VAL.	VAL.
Casa de Acolhimento Santa Terezinha do Menino Jesus	Terra Nova do Norte	Álvaro Padilha de Oliveira	-	VAL.
Casa de Amparo da Criança e do Adolescente	São Félix do Araguaia	Phillipe Alves de Mesquita	-	VAL.
Casa de Apoio a Criança e ao Adolescente Alzerina Pimentel do Carmo	Alto Araguaia	Frederico César Batista Ribeiro	VAL.	VAL.
Casa de Passagem Recanto da Criança	Poxoréu	Nayara Roman Mariano Scolfaro	VAL.	VAL.
Casa Lar da Criança Santana	Nortelândia	Arthur Yasuhiro Kenji Sato	-	VAL.
Casa Lar Nosso Lar	Cuiabá	Valnice Silva dos Santos	VAL.	VAL.
Casa Transitória da Criança e do Adolescente	São José do Rio Claro	Luiz Eduardo Martins Jacob Filho	-	VAL.
Casa Transitória	Paranatinga	Rhyzea Lucia Cavalcanti de Morais / Kelly Cristina Barreto dos Santos	VAL.	VAL.
Casa Crisálida	Barra do Garças	Clarissa Cubis de Lima Canan	VAL.	VAL.
Casa Lar	Nova Ubiratã	Elide Manzini de Campos	VAL.	VAL.
Casa Lar Abrace	Santa Rita do Trivelato	Henrique de Carvalho Pugliesi	VAL.	VAL.
Casa Lar Adolescente	Sapezal	João Marcos de Paula Alves	VAL.	VAL.
Casa Lar Gabriel Mateus	Brasnorte	Fabison Miranda Cardoso / Álvaro Schiefler Fontes	VAL.	VAL.
Casa Lar Luz e Vida	Campo Novo do Parecis	Luiz Augusto Ferres Schimith	VAL.	VAL.
Casa Lar	Alta Floresta	Lais Liane Resende	VAL.	VAL.
Casa Lar	Nova Canaã do Norte	Marcelo Rodrigues Silva / Italo João Chiodelli	VAL.	VAL.
Casa Lar	Paranaíta	Luciano Martins da Silva / Danilo Cardoso Lima	VAL.	VAL.
Casa Transitória Raio de Luz – Lei Municipal nº 920/2011	Aripuanã	Fernando de Almeida Bosso	VAL.	VAL.
Casa Transitória	Juruena	Caroline de Assis e Silva Holmes Lins	VAL.	VAL.

Casa Transitória	Cotriguaçú	Caroline de Assis e Silva Holmes Lins	VAL.	VAL.
Casa Transitória Pedro Henrique Coelho - Belém	Rosário Oeste	Alexandre Balas	VAL.	VAL.
Casa Transitória da Criança	Tangará da Serra	Caio Márcio Loureiro	-	VAL.
Casa Transitória	Nova Olímpia	Tereza de Assis Fernandes	VAL.	VAL.
Casa da Criança Cuiabana II	Cuiabá	Valnice Silva dos Santos	VAL.	VAL.
Casa da Criança Cuiabana III	Cuiabá	Valnice Silva dos Santos	VAL.	VAL.
Casa da Criança Hygino Penasso	Canarana	Matheus Pavão de Oliveira / Carla Marques Salati	VAL.	VAL.
Casa Criança do Campo	Ribeirão Cascalheira	Marlon Pereira Rodrigues	-	VAL.
Casa de Abrigo Municipal Aconchego	Apiacás	Cleuber Alves Monteiro Júnior	-	VAL.
Casa de Abrigo São Miguel Arcanjo	Nova Maringá	Luiz Eduardo Martins Jacob Filho	-	VAL.
Casa de Acolhimento a Criança Renascer	Mirassol D'Oeste	Tessaline Luciana Higuchi Viegas dos Santos	VAL.	VAL.
Casa de Acolhimento de Menores	Matupá	Rebeca Santana Rego	VAL.	VAL.
Casa de Passagem Francisca Isaura Moreira	Juara	Herbert Dias Ferreira	VAL.	VAL.
Casa de Passagem de Querência	Querência	Edinaldo dos Santos Coelho	VAL.	VAL.
Casa de Passagem do Município de Itiquira	Itiquira	Cláudio Ângelo Correa Gonzaga	VAL.	VAL.
Casa de Retaguarda	Peixoto de Azevedo	Marcelo Mantovanni Beato	VAL.	VAL.
Casa do Adolescente	Tangará da Serra	Caio Márcio Loureiro	-	VAL.
Casa Lar Bem Me Quer	Nova Bandeirantes	Cleuber Alves Monteiro Júnior	-	VAL.
Casa Lar Famílias Sociais	Cuiabá	Valnice Silva dos Santos	VAL.	VAL.
Casa Lar	Vera	Fernanda Pawelec Vasconcelos	VAL.	VAL.
Casa Lar do Município de Feliz Natal	Feliz Natal	Maisa Fidelis Gonçalves Pyramides	VAL.	VAL.
Centro Cultural Casa Pinardi	Alta Floresta	Lais Liane Resende	VAL.	VAL.
Centro Social Menino Jesus	Sinop	Nilton Cesar Padovan	-	VAL.
Centro de Defesa da Criança e do Adolescente	Nova Monte Verde	Cleuber Alves Monteiro Júnior	-	VAL.
Fundo Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente	Tabaporã	Anizia Tojal Serra Dantas	-	VAL.
Instituição Municipal de Abrigamento de Criança e Adolescente	Nobres	Willian Oguido Ogama	VAL.	VAL.
Lar Recanto Feliz Rosa Deolídia	Jaciara	Cássia Vicente de	-	VAL.

Martins		Miranda Hondo		
Lar Alana Celine	Chapada dos Guimarães	Leandro Volochko	VAL.	VAL.
Lar Anjo Gabriel	Diamantino	Maria Coeli Pessoa de Lima	VAL.	VAL.
Lar da Criança Cantinho Feliz	Colniza	Roberto Arroio Farinazzo Júnior	-	VAL.
Lar Municipal Raio de Luz	Guarantã do Norte	Carlos Frederico Regis de Campos / Ana Paula Furlan Teixeira	VAL.	VAL.
Lar Transitório Meu Lar	Tapurah	Cynthia Quaglio Gregorio Antunes / Ana Paula Furlan Teixeira	VAL.	VAL.
Lar Transitório de Lucas do Rio Verde	Lucas do Rio Verde	Daniel Carvalho Mariano	-	VAL.
Lar da Criança Cantinho Feliz	Alto Garças	Ana Paula Silveira Parente / Fabricio Miranda Mereb	VAL.	VAL.
Lar da Criança Maria das Graças	Primavera do Leste	Matheus Pavão de Oliveira	-	VAL.
Lar da Criança Recanto Feliz	Comodoro	Mariana Batizoco Silva Alcântara / Carlos Rubens de Freitas Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Lar da Criança Aconchego de Luz	Castanheira	Marcelo Linhares Ferreira	VAL.	VAL.
Lar de Apoio à Criança	Pontes e Lacerda	Alice Cristina de Arruda e Silva Alves / Mariana Batizoco Silva Alcântara	VAL.	VAL.
Maria Aparecida de Freitas	Pontes e Lacerda	Alice Cristina de Arruda e Silva Alves / Mariana Batizoco Silva Alcântara	VAL.	VAL.
Olívia Carlo Carvalho Costa	Barra do Bugres	Tereza de Assis Fernandes	VAL.	VAL.
Rosa Maria Dezordi "Casa Aconchego"	Campo Verde	Marcelo dos Santos Alves Correa	VAL.	VAL.
Souzeni Cardoso Pereira Gonçalves	Guiratinga	Grasielle Beatriz Galvão	VAL.	VAL.
Santa Rita de Cássia	Colíder	Marcelo Rodrigues Silva / Italo João Chiodelli	VAL.	VAL.
Sociedade Cultural Proteção a Criança e ao Adolescente Projeto Nossa Casa	Cuiabá	Valnice Silva dos Santos	VAL.	VAL.

Unidade de Acolhimento Familiar	Comarca	Promotor de Justiça	1º Semestre Março	2º Semestre Setembro
Família Acolhedora de Alta Floresta	Alta Floresta	Lais Liane Resende	VAL.	VAL.
Família Acolhedora de Vera	Vera	Fernanda Pawelec	-	VAL.

Unidade de Internação	Comarca	Promotor de Justiça	1º Semestre Março	2º Semestre Setembro
Centro Regional Socioeducativo	Rondonópolis	Patrícia Eleutério Campos Dower	VAL.	VAL.
Centro Socioeducativo	Cuiabá	Luciano André Viruel Martinez	VAL.	VAL.
Centro Socioeducativo	Barra do Garças	Clarissa Cubis de Lima Canan	VAL.	VAL.
Centro Socioeducativo	Cáceres	Enaile Laura Nunes da Silva	-	VAL.
Unidade Socioeducativa Regional	Sinop	Nilton Cesar Padovan	-	VAL.

## ANEXO IV

## (RELATÓRIOS DELEGACIA/IML/MILITAR)

Delegacias	Promotor de Justiça	1º Semestre Março	2º Semestre Setembro
1º Delegacia de Polícia de Barra do Garças - Centro / Barra do Garças-MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
1º Delegacia de Polícia de Rondonópolis - Centro (CISC) / Rondonópolis-MT	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
1º Delegacia de Polícia e Central de Ocorrências de Várzea Grande / Várzea Grande-MT	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
2º Delegacia de Polícia de Barra do Garças - Bairro São José / Barra do Garças-MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
2º Delegacia de Polícia de Cuiabá - Planalto (antigo CISC NORTE) / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
2º Delegacia de Polícia de Várzea Grande - Cristo Rei (antigo CISC) / Várzea Grande-MT	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
2º Delegacia Polícia de Rondonópolis - Vila Operária / Rondonópolis-MT	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
3º Delegacia de Polícia de Cuiabá - Coxipó (antigo CISC SUL) / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
3º Delegacia de Polícia de Várzea Grande - Jardim Glória / Várzea Grande-MT	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
Central de Flagrantes / Várzea Grande-MT	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.

Delegacia de Polícia de Rosário Oeste - MT / Rosário Oeste-MT	Alexandre Balas	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Alto Boa Vista / São Félix do Araguaia-MT	Phillipe Alves de Mesquita	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Itaúba / Itaúba-MT	Álvaro Padilha de Oliveira	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Santo Antônio de Leverger / Santo Antônio do Leverger-MT	Henrique Schneider Neto	-	VAL.
Delegacia de Polícia Civil de São José dos Quatro Marcos/São José dos Quatro Marcos-MT	Natalia Guimaraes Ferreira	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Araguaiana / Barra do Garças-MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Campo Verde / Campo Verde-MT	Arivaldo Guimarães da Costa Júnior	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Campos de Júlio / Campos de Júlio-MT	Aldo Kawamura Almeida	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Chapada dos Guimarães / Chapada dos Guimarães-MT	Leandro Volochko	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Cocalinho / Água Boa-MT	Luis Alexandre Lima Lentisco	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Gaúcha do Norte / Paranatinga-MT	Kelly Cristina Barrreto dos Santos/Fabricio Miranda Mereb	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Guarantã do Norte / Guarantã do Norte-MT	Carlos Frederico Regis de Campos	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Homicídios, Delitos Gerais e Proteção à Pessoa / Primavera do Leste-MT	Carlos Eduardo Pacianotto	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Juara / Juara-MT	Marcio Schimiti Chueire	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Juína (CISC) / Juína-MT	Dannilo Preti Veira	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Nortelândia / Nortelândia- MT	Arthur Yasuhiro Kenji Sato	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Paranatinga / Paranatinga- MT	Fabricio Miranda Mereb/Kelly Cristina Barreto dos Santos	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Poxoréo / Poxoréu-MT	Nayara Roman Mariano Scolfaro	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Primavera do Leste (TCO) / Primavera do Leste-MT	Carlos Eduardo Pacianotto	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Primavera do Leste (Violência Doméstica) / Primavera do Leste-MT	Carlos Eduardo Pacianotto	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Tabaporã / Tabaporã-MT	Anizia Tojal Serra Dantas	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Terra Nova do Norte / Terra	Álvaro Padilha de Oliveira	VAL.	VAL.

Nova do Norte-MT			
Delegacia de Polícia de Campinápolis / Campinápolis-MT	Márcio Schimiti Chueire/Fabio Rogerio de Souza Santanna Pinheiro	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Feliz Natal / Feliz Natal-MT	Luiz Fernando Rossi Pipino/Maisa Fidelis Gonçalves Pyramides	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Lucas do Rio Verde / Lucas do Rio Verde-MT	Saulo Pires de Andrade Martins	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Nova Xavantina / Nova Xavantina-MT	Fábio Rogério de Souza Sant'Anna Pinheiro	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Querência / Querência-MT	Edinaldo dos Santos Coelho	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Alta Floresta / Alta Floresta- MT	Daniel Luiz dos Santos	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Alto Araguaia / Alto Araguaia-MT	Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Alto Garças / Alto Garças- MT	Ana Paula Silveira Parente/Fabricio Miranda Mereb	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Alto Taquari / Alto Taquari- MT	Regiane Soares de Aguiar	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Apiacás / Apiacás-MT	Cleuber Alves Monteiro Júnior	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Araputanga / Araputanga- MT	Emanuel Filartiga Escalante Ribeiro	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Aripuanã / Aripuanã-MT	Fernando de Almeida Bosso	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Barra do Bugres / Barra do Bugres-MT	Lysandro Alberto Ledesma	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Brasnorte / Brasnorte-MT	Fabison Miranda Cardoso/Alvaro Schiefler Fontes	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Campo Novo do Parecis / Campo Novo do Parecis-MT	Felipe Augusto Ribeiro de Oliveira	GERADO	VAL
Delegacia de Polícia de Canabrava do Norte / Porto Alegre do Norte-MT	Danilo Cardoso Lima/Leoni Carvalho Neto	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Canarana / Canarana-MT	Matheus Pavão de Oliveira/Carla Marques Salati	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Cláudia / Cláudia-MT	Eduardo Antonio Ferreira Zaque	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Colniza / Colniza-MT	Roberto Arroio Farinazzo Junior	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Comodoro / Comodoro-MT	Aldo Kawamura Almeida	-	VAL.

Delegacia de Polícia de Confresa / Porto Alegre do Norte-MT	Danilo Cardoso Lima/Leoni Carvalho Neto	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Cotriguaçu / Cotriguaçu- MT	Rafael Marinello/Caroline de Assis e Silva Holmes Lins	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Cáceres (CISC) / Cáceres- MT	Eulália Natalia Silva Melo	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Diamantino / Diamantino- MT	Gileade Pereira Souza Maia/Rhyzea Lucia Cavalcanti de Moraes	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Dom Aquino / Dom Aquino-MT	Alvaro Schiefler Fontes/Itamara Guimaraes Rosario Pinheiro	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de General Carneiro / Barra do Garças-MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Guiratinga / Guiratinga-MT	Grasielle Beatriz Galvão	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Itiquira / Itiquira-MT	Cláudio Ângelo Correa Gonzaga	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Jaciara / Jaciara-MT	Alvaro Schiefler Fontes/Itamara Guimaraes Rosario Pinheiro	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Jauru / Jauru-MT	Guilherme da Costa	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Juruena / Juruena-MT	Rafael Marinello/Caroline de Assis e Silva Holmes Lins	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Juscimeira / Juscimeira-MT	Alvaro Schiefler Fontes/Itamara Guimaraes Rosario Pinheiro	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Marcelândia / Marcelândia- MT	Andréia Monte Alegre Bezerra de Menezes	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Matupá / Matupá-MT	Rebeca Santana Rego	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Mirassol D'Oeste / Mirassol D'Oeste-MT	Elton Oliveira Amaral	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Nova Bandeirantes / Nova Monte verde-MT	Cleuber Alves Monteiro Júnior	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Nova Canaã do Norte / Nova Canaã do Norte-MT	Italo Joao Chiodelli	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Nova Monte Verde / Nova Monte verde-MT	Cleuber Alves Monteiro Júnior	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Nova Olímpia / Nova Olímpia-MT	Lysandro Alberto Ledesma	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Nova Ubiratã / Nova Ubiratã-MT	Elide Manzini de Campos	VAL.	VAL.
			İ

Delegacia de Polícia de Novo São Joaquim / Novo	Márcio Schimiti Chueire/Joao		
São Joaquim-MT	Ribeiro da Mota	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Paranaíta / Paranaíta-MT	Danilo Cardoso Lima	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Pedra Preta / Pedra Preta- MT	Nathalia Moreno Pereira	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Poconé / Poconé-MT	Adalberto Ferreira de Souza Junior	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Pontes e Lacerda (CISC) / Pontes e Lacerda-MT	Alice Cristina de Arruda e Silva Alves	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Porto Alegre do Norte / Porto Alegre do Norte-MT	Danilo Cardoso Lima/Leoni Carvalho Neto	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Porto dos Gaúchos / Porto dos Gaúchos-MT	Anizia Tojal Serra Dantas	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Ribeirão Cascalheira / Ribeirão Cascalheira-MT	Marlon Pereira Rodrigues	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Rio Branco / Rio Branco-MT	Leandro Túrmina	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Rondolândia / Rondolândia- MT	Aldo Kawamura Almeida	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Santa Cruz do Xingu / Santa Cruz do Xingu-MT	Kelly Cristina Barreto dos Santos/Fernanda Luiza Mendonca Siscar	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Santa Terezinha / Santa Terezinha-MT	Kelly Cristina Barreto dos Santos/Fernanda Luiza Mendonca Siscar	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Sapezal / Sapezal-MT	João Marcos de Paula Alves	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Sinop / Sinop-MT	Roberta Cheregati Sanches	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Sorriso / Sorriso-MT	Luiz Fernando Rossi Pipino	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de São Felix do Araguaia / São Félix do Araguaia-MT	Phillipe Alves de Mesquita	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de São José do Xingu / Porto Alegre do Norte-MT	Danilo Cardoso Lima/Leoni Carvalho Neto	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de São José dos IV Marcos / São José dos Quatro Marcos-MT	Natalia Guimaraes Ferreira	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Tangará da Serra (CISC) / Tangará da Serra-MT	Rodrigo Ribeiro Domingues	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Tapurah / Tapurah-MT	Ana Paula Silveira Parente	-	VAL.
Delegacia de Polícia de Torixoréu / Torixoréu-MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Vera / Vera-MT	Fernanda Vasconcelos Pawelec	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Vila Bela da Santíssima	Samuel Telles Costa	VAL.	VAL.

Trindade / Vila Bela da Santíssima Trindade-MT			
Delegacia de Polícia de Vila Rica / Vila Rica-MT	Kelly Cristina Barreto dos Santos/Fernanda Luiza Mendonca Siscar	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Água Boa (CISC) / Água Boa-MT	Luis ALexandre Lima Lentisco	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Colíder / Colíder-MT	Italo Joao Chiodelli/Fernanda Alberton	VAL.	VAL.
Delegacia de Roubos e Furtos (DERF) de Primavera do Leste / Primavera do Leste-MT	Carlos Eduardo Pacianotto	VAL.	VAL.
Delegacia de Polícia de Peixoto de Azevedo / Peixoto de Azevedo-MT	Marcelo Mantovanni Beato	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada da Criança e do Adolescente de Barra do Garças / Barra do Garças- MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada da Criança e do Adolescente de Cáceres / Cáceres-MT	Eulalia Natalia Silva Melo	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Combate à Corrupção de Cuiabá / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Crimes Fazendários e Contra a Administração Pública / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Defesa da Mulher de Barra do Garças / Barra do Garças-MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Defesa da Mulher de Cuiabá-MT / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Defesa da Mulher de Cáceres / Cáceres-MT	Eulalia Natalia Silva Melo	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Defesa da Mulher de Tangará da Serra / Tangará da Serra-MT	Thiago Scarpellini Vieira/Rodrigo Ribeiro Domingues	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Defesa da Mulher, criança, adolescente e idoso / Sinop - MT	Roberta Cheregati Sanches	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Defesa da Mulher, da Criança e do Idoso de Rondonópolis / Rondonópolis-MT	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Defesa da Mulher, da Criança e do Idoso de Várzea Grande / Várzea Grande-MT	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Defesa dos Direitos da Criança e do Adolescente - DEDDICA de Cuiabá / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Delitos de Trânsito - DELETRAN de Cuiabá / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.

Delegacia Especializada de Homicídio e proteção a Pessoa - DEHPP de Cuiabá / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Repressão a Entorpecentes - DRE - Cuiabá / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Roubos e Furto (DERF) de Rondonópolis / Rondonópolis-MT	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Roubos e Furtos - DERF / Nova Mutum-MT	Daniele Crema da Rocha de Souza	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Roubos e Furtos de Barra do Garças / Barra do Garças-MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Roubos e Furtos de Confresa / Confresa-MT	Danilo Cardoso Lima/Leoni Carvalho Neto	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Roubos e Furtos de Cuiabá - DERF / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada de Roubos e Furtos de Veículos Automotores - DERRFVA de Cuiabá / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada do Adolescente - DEA / Cuiabá-MT	Rogério Bravin de Souza	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada do Adolescente - DEA de Várzea Grande / Várzea Grande-MT	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada do Consumidor - DECON de Cuiabá / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada do Meio Ambiente – DEMA / Cuiabá-MT	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada do Adolescente de Rondonópolis / Rondonópolis-MT	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
Delegacia Especializada em Roubos e Furtos de Várzea Grande / Várzea Grande-MT	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
Delegacia Regional de Alta Floresta / Alta Floresta- MT	Daniel Luiz dos Santos	VAL.	VAL.
Delegacia Regional de Barra do Garças / Barra do Garças-MT	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Delegacia Regional de Confresa / Porto Alegre do Norte-MT	Danilo Cardoso Lima/Leoni Carvalho Neto	VAL.	VAL.
Delegacia Regional de Cáceres / Cáceres-MT	Eulalia Natalia Silva Melo	VAL.	VAL.
Delegacia Regional de Guarantã do Norte / Guarantã do Norte-MT	Carlos Frederico Regis de Campos	VAL.	VAL.
Delegacia Regional de Juína / Juína-MT	Dannilo Preti Veira	VAL.	VAL.
Delegacia Regional de Nova Mutum / Nova Mutum- MT	Daniele Crema da Rocha de Souza	VAL.	VAL.
	1	I	1

Alice Cristina de Arruda e		1
Silva Alves	VAL.	VAL.
Carlos Eduardo Pacianotto	VAL.	VAL.
Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
Roberta Cheregati Sanches	VAL.	VAL.
Rodrigo Ribeiro Domingues	VAL.	VAL.
Luis Alexandre Lima Lentisco	VAL.	VAL.
Arthur Yasuhiro Kenji Sato	-	VAL.
Daniele Crema da Rocha de Souza	VAL.	VAL.
Bruno Franco Silvestrini	VAL.	VAL.
Luiz Eduardo Martins Jacob Filho	-	VAL.
Roberta Cheregati Sanches	VAL.	VAL.
Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Willian Oguido Ogama	VAL.	VAL.
	Carlos Eduardo Pacianotto  Marcelo Domingos Mansour  Roberta Cheregati Sanches  Rodrigo Ribeiro Domingues  Luis Alexandre Lima Lentisco  Arthur Yasuhiro Kenji Sato  Daniele Crema da Rocha de Souza  Bruno Franco Silvestrini  Luiz Eduardo Martins Jacob Filho  Roberta Cheregati Sanches  Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho  Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	Carlos Eduardo Pacianotto  VAL.  Marcelo Domingos Mansour  VAL.  Roberta Cheregati Sanches  VAL.  Rodrigo Ribeiro Domingues  VAL.  Luis Alexandre Lima Lentisco  Arthur Yasuhiro Kenji Sato  Daniele Crema da Rocha de Souza  VAL.  Bruno Franco Silvestrini  VAL.  Luiz Eduardo Martins Jacob Filho  Roberta Cheregati Sanches  VAL.  Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho  VAL.

Estabelecimento Militar	Comarca	Promotor de Justiça	1º Semestre	2º Semestre
10º Companhia Independente de Polícia Militar - Aripuanã - MT	Aripuanã	Fernando de Almeida Bosso	VAL.	VAL.
10º Batalhão de Polícia Militar - VERDÃO	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
11ª Companhia Independente de Polícia Militar de Colniza	Colniza	Aldo Kawamura Almeida/Roberto Arroio Farinazzo Junior	VAL.	VAL.
11º Batalhão de Polícia Militar	Sinop	Roberta Cheregati Sanches	VAL.	VAL.
12ª Companhia Independente de Polícia Militar	Barra do Bugres	Lysandro Alberto Ledesma	-	VAL.
12º Batalhão de Polícia Militar	Sorriso	Luiz Fernando Rossi Pipino	VAL.	VAL.

13º Companhia Independente de PM	Guarantã do Norte	Carlos Frederico Regis de Campos	VAL.	VAL.
13º Batalhão de Polícia Militar	Lucas do Rio Verde	Saulo Pires de Andrade Martins	VAL.	VAL.
14º Batalhão de Polícia Militar de Primavera do Leste	Primavera do Leste	Carlos Eduardo Pacianotto	VAL.	VAL.
15º Comando de Policiamento de Área de Alto Araguaia	Alto Araguaia	Ludmilla Evelin de Faria Sant'Ana Cardoso	VAL.	VAL.
16º Batalhão de Polícia Militar	Água Boa	Luis Alexandre Lima Lentisco	VAL.	VAL.
17º Batalhão de Polícia Militar	Mirassol D'Oeste	Elton Oliveira Amaral	-	VAL.
18º Batalhão de Polícia Militar	Pontes e Lacerda	Alice Cristina de Arruda e Silva Alves	VAL.	VAL.
19ª Companhia Independente de Polícia Militar de Querência	Querência	Edinaldo dos Santos Coelho	VAL.	VAL.
19º Batalhão de Polícia Militar	Tangará da Serra	Rodrigo Ribeiro Domingues	_	VAL.
1º Companhia Independente de Polícia Militar	Chapada dos Guimarães	Leandro Volochko	-	VAL.
1º Batalhão de Polícia Militar - Porto	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
1º Esquadrão Independente de Policiamento Montado da Polícia Militar	Nova Mutum	Daniele Crema da Rocha de Souza	-	VAL.
20º Batalhão de Polícia Militar	Juína	Dannilo Preti Veira	VAL.	VAL.
21º Batalhão de Polícia Militar	Juara	Marcio Schmiti Chueire	-	VAL.
22º Batalhão de Polícia Militar	Peixoto de Azevedo	Marcelo Mantovanni Beato	VAL.	VAL.
23º Batalhão de Polícia Militar - Sede	Vila Rica	Kelly Cristina Barreto dos Santos/Fernanda Luiza Mendonca Siscar	VAL.	VAL.
24º BPM - Bairro PEDRA 90	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
25º Batalhão de Polícia Militar - Cristo Rei	Várzea Grande	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
26º Batalhão de Polícia Militar	Nova Mutum	Daniele Crema da Rocha de Souza	VAL.	VAL.
2ª Companhia Independente de Polícia Militar	Comodoro	Aldo Kawamura Almeida	-	VAL.
2º Batalhão de Polícia Militar - Sede	Barra do Garças	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
3ª Companhia Independente de Polícia Militar	Santo Antônio do Leverger	Henrique Schneider Neto	-	VAL.

3º Batalhão de Polícia Militar - CPA	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
4º Batalhão de Polícia Militar	Várzea Grande	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
5º Companhia Independente de Policia Militar	Canarana	Matheus Pavão de Oliveira/Carla Marques Salati	VAL.	VAL.
5º Batalhão de Polícia Militar - Sede	Rondonópolis	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
6ª Companhia Independente de Polícia Militar	Poconé	Adalberto Ferreira de Souza Junior	-	VAL.
6º Batalhão de Polícia Militar - Sede	Cáceres	Eulalia Natalia Silva Melo	VAL.	VAL.
7º Companhia Independente de Polícia Militar - Sede	Jaciara	Alvaro Schiefler Fontes/Itamara Guimaraes Rosario Pinheiro	VAL.	VAL.
7º Batalhão de Polícia Militar	Rosário Oeste	Alexandre Balas	VAL.	VAL.
8º Companhia Independente de Polícia Militar / Campo Verde	Campo Verde	Arivaldo Guimarães da Costa Júnior	VAL.	VAL.
8º Batalhão de Polícia Militar	Alta Floresta	Daniel Luiz dos Santos	VAL.	VAL.
9º Companhia Independente de Polícia Militar - Sede	Diamantino	Gileade Pereira Souza Maia/Rhyzea Lucia Cavalcanti de Morais	VAL.	VAL.
9º Batalhão de Polícia Militar - COXIPÓ	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Companhia Independente de Polícia Militar de Segurança Institucional	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Comando Regional CR IV	Rondonópolis	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
Comando Regional I	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.
Comando Regional II	Várzea Grande	Luciano Freiria de Oliveira	VAL.	VAL.
Comando Regional III	Sinop	Roberta Cheregati Sanches	VAL.	VAL.
Comando Regional IX	Alta Floresta	Daniel Luiz dos Santos	VAL.	VAL.
Comando Regional V	Barra do Garças	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Comando Regional VI	Cáceres	Eulalia Natalia Silva Melo	VAL.	VAL.
Comando Regional VII	Tangará da Serra	Rodrigo Ribeiro Domingues	-	VAL.
Comando Regional VIII	Juína	Dannilo Preti Veira	VAL.	VAL.
Comando Regional X	Vila Rica	Kelly Cristina Barreto dos Santos/Fernanda Luiza Mendonca Siscar	VAL.	VAL.

Comando Regional XI	Primavera do Leste	Carlos Eduardo Pacianotto	VAL.	VAL.
Comando Regional XII	Pontes e Lacerda	Alice Cristina de Arruda e Silva Alves	VAL.	VAL.
Comando Regional XIII	Água Boa	Luis Alexandre Lima Lentisco	VAL.	VAL.
Comando Regional XIV	Nova Mutum	Daniele Crema da Rocha de Souza	VAL.	VAL.
Comando Regional XV	Peixoto de Azevedo	Marcelo Mantovanni Beato	VAL.	VAL.

Unidade de Medicina Legal	Comarca	Promotor de Justiça	1º Semestre	2º Semestre
Gerência de Medicina Legal de Barra do Garças	Barra do Garças	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Gerência de Medicina Legal de Cáceres	Cáceres	Eulalia Natalia Silva Melo	VAL.	VAL.
Gerência de Medicina Legal de Rondonópolis	Rondonópolis	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
Gerência de Medicina Legal de Sinop	Sinop	Roberta Cheregati Sanches	VAL.	VAL.
Gerência de Medicina Legal de Tangará da Serra	Tangará da Serra	Rodrigo Ribeiro Domingues	-	VAL.
Gerência Regional da POLITEC de Confresa	Porto Alegre do Norte	Danilo Cardoso Lima/Leoni Carvalho Neto	VAL.	VAL.
Gerência Regional da POLITEC de Diamantino	Diamantino	Gileade Pereira Souza Maia/Rhyzea Lucia Cavalcanti de Moraes	VAL.	VAL.
Gerência Regional da POLITEC de Juína	Juína	Dannilo Preti Veira	VAL.	VAL.
Gerência Regional da POLITEC de Pontes e Lacerda	Pontes e Lacerda	Alice Cristina de Arruda e Silva Alves	VAL.	VAL.
Gerência Regional da POLITEC de Primavera do Leste	Primavera do Leste	Carlos Eduardo Pacianotto	VAL.	VAL.
Gerência Regional da POLITEC de Água Boa	Água Boa	Luis Alexandre Lima Lentisco	VAL.	VAL.
Instituto de Medicina Legal de Cuiabá - IML	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.

Unidade de Perícia	Comarca	Promotor de Justiça	12	2º
		-	Semestre	Semestre

Gerência de Criminalística de Barra do Garças	Barra do Garças	Wdison Luiz Franco Mendes	VAL.	VAL.
Gerência de Criminalística de Cáceres	Cáceres	Eulalia Natalia Silva Melo	VAL.	VAL.
Gerência de Criminalística de Guarantã do Norte	Guarantã do Norte	Carlos Frederico Regis de Campos	VAL.	VAL.
Gerência de Criminalística de Rondonópolis	Rondonópolis	Marcelo Domingos Mansour	VAL.	VAL.
Gerência de Criminalística de Sinop	Sinop	Roberta Cheregati Sanches	VAL.	VAL.
Gerência de Criminalística de Tangará da Serra	Tangará da Serra	Rodrigo Ribeiro Domingues	-	VAL.
Gerência Regional da POLITEC de Alto Floresta	Alta Floresta	Daniel Luiz dos Santos	VAL.	VAL.
Gerência Regional de Alto Araguaia	Alto Araguaia	Ludmilla Evelin de Faria Sant ana Cardoso	-	VAL.
Perícia Criminal Estadual - POLITEC - Sorriso	Sorriso	Luiz Fernando Rossi Pipino	VAL.	VAL.
Perícia Oficial e Identificação Técnica de Cuiabá - POLITEC	Cuiabá	Reinaldo Rodrigues de Oliveira Filho	VAL.	VAL.